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...беззаветная преданность революции и обращение с рево-
люционной проповедью к народу не пропадает даже тогда,
когда целые десятилетия отделяют посев от жатвы...

В.И. ЛЕНИН

Президент РФ Владимир Путин провёл от-
крытую встречу с военкорами, военными
блогерами – представителями русской

медиасферы в интернете, сообщения которых
имеют миллионы просмотров и непосред-
ственно влияют на медийную составляющую
гибридной войны, в которой давно находится
наше Отечество. В ответах президента на пря-
мые вопросы военкоров многие ждали открове-
ний, но главное – ждали ключевых смыслов,
ощущения понимания происходящего и наших
целей и задач в СВО, которая давно перекину-
лась на наши «старые территории». Как из-
вестно, сейчас мы находимся в точке
«контрнаступа» бандеровцев с полным натов-
ским обеспечением – наступа пока провального
по многим пунктам, но тем не менее – с осени
прошлого года ВС РФ находятся исключительно
в фазе активной обороны. Инициативой на
линии боевого соприкосновения владеет про-
тивник, он же формирует резервы для атаки, а
мы пытаемся удержать свои исторические тер-
ритории, который вернулись в Россию вместе с
русским народом. Власти Украины в военном
отношении стали сильнее и постоянно деклари-
руют намерения «вырезать всех русских, вер-
нуть Крым» и проч. И понимания того, что у нас
сейчас не СВО, а экзистенциальная война, что
политическое украинство не имеет права на су-
ществование в принципе – увы, в речах прези-
дента мы не увидели. Очень надеемся, что вот
это «всё идёт по плану» не доведёт наше поло-
жение в войне с Западом до критического.

Будем приводить ответы верховного главно-
командующего на ключевые вопросы и давать
краткий комментарий. На самом деле по этим
высказываниям можно составить вполне цель-
ную картину видения текущей ситуации у нашей
верховной власти.

По поводу целей СВО:
«Цели СВО меняются в соответствии с теку-

щей ситуацией, но в целом, конечно, никаких
принципиальных изменений, которые мы ста-
вили перед началом спецоперации, не про-
изошло».

То есть ничего не изменилось для РФ по
сравнению с ситуацией до начала СВО? На Бел-
городскую область не обрушивается почти еже-
дневно по 500-700 снарядов из РСЗО, гаубиц,
туда не заходят ДРГ в количестве роты, не уби-
вают там в ходе боевых действий полковников
Минобороны? Окраина не проводит работу для
скорейшего вступления в НАТО, у неё не по-
является современного оружия, нет планов на-
нести нам решительное поражение и захватить
Крым и «старые территории» России? Сегодня
уже российских детей не эвакуируют из Белго-
родской области? БПЛА не атакуют Кремль и
жилые дома Москвы? Но и самое главное – чёт-
кую формулировку, что же скрывается за этими
загадочными общими фразами – «денацифика-
цией» и «демилитаризацией» (изначально за-
явленные цели СВО) – мы так и не услышали.

Об отношениях России с Западом:
«Мы считали, что мы свои, буржуинские, и в

НАТО я удочки забросил, а нас даже рассмат-
ривать не стали…»

Получается, что наша элита во власти, кото-
рую представляет в том числе верховный глав-
ком, действительно считала себя своей на
Западе и в НАТО даже готовилась вступить… но
вот незадача – опять Россию «обвели вокруг
пальца, объегорили, поводили за нос» – сино-
нимов тут может быть много. И указали по-
стъельцинской, но всё такой же, по сути,
либерально-олигархической элите на место,
которое ей отведено в геополитической «пище-
вой цепочке» – место сырьевого придатка. Наи-
более абсурдно то, что эта самая «элита»
по-прежнему мечтает слиться в экстазе с «ува-
жаемыми партнёрами» и надеется на «обрат-
ную перемотку».

О Минских соглашениях:
«Россию просто «надули» и «кинули» с мин-

скими соглашениями».
Надули, конечно, тех чиновников и диплома-

тов, тех придворных «журналистов», которые 8
лет пытались внушить русскому народу, что
«Минск непоколебим», «Минск неизбежен»,
«Минск – лучший вариант урегулирования кон-
фликта» и прочее. О том, чем всё это в итоге за-
кончится, независимые эксперты и простые
патриоты знали с самого начала. И вообще – не
слишком ли часто нас кидают? Не абсурдно ли
до сих пор смотреть в рот «партнёрам» и давать
им очередной козырь для нашего «кидка»?

О новой волне мобилизации:
«Некоторые общественные деятели гово-

рят, что нужно набрать ещё около миллиона
(призывников), но это зависит от того, чего
мы хотим. Нужно ли нам идти на Киев? Если
да, то нужна мобилизация, если нет, то нет.
Сейчас необходимости в дополнительной мо-
билизации нет.

Наши войска были у Киева. Мы там догово-
рились, и получился неплохой договор о том,
как можно мирными средствами урегулиро-
вать ситуацию, правда, они его выкинули. Но
всё-таки за это время мы вышли туда, где мы
сейчас стоим. А это практически вся Новорос-
сия и значительная часть Донецка с выходом
к Азовскому морю и Мариуполю и практиче-
ски всё, за небольшим исключением, в Луган-
ской народной республике. Нам нужно туда
возвращаться или нет? Это риторический во-
прос – у вас-то ответа на него нет, я могу
только сам на него ответить. В зависимости от
того, какие мы цели перед собой ставим, нам
нужно думать и о мобилизации. Ну нет такой
необходимости сегодня».

Пожалуй, это был самый важный, ключевой
ответ президента. Именно по нему можно су-
дить о том, что же наши власти намерены де-
лать дальше в СВО. Также по нему можно
судить и о степени осведомлённости Влади-
мира Путина о происходящем в зоне боевых
действий. Оказывается, у нас под контролем
сегодня «практически вся Новороссия». Не
знаем, кто писал президенту такие тезисы, но
вообще-то историческая территория Новорос-
сии в Российской империи – это и Харьковская
область, и Одесская, и Николаевская. «Значи-
тельная часть Донецка» – это, видимо, име-
лась в виду «значительная часть ДНР». В

настоящее время более половины территории
ДНР находится под контролем Киева. ВСУ, как
и в феврале 2022 г., стоят в пригородах До-
нецка (Авдеевка, Марьинка) и поливают его
снарядами.

И если «нет такой необходимости» (мобили-
зации) сегодня, значит, президент так сам и от-
вечает на вопрос «нужно ли нам идти на Киев?».
Прямо отвечает – нет, не нужно. Предполага-
ется повоевать за то, что сможем отвоевать в
рамках нынешней линии фронта, «поперемалы-
вать» ВСУ, реагируя на его попытки наступать –
и не более того. Действительно, зачем брать
Киев? Он сам нам сдастся – ещё немного, и
«партнёры» перестанут ему помогать. Ещё чуть-
чуть – и все боевые резервы Украины израсхо-
дуются. Именно такая логика сейчас в Кремле,
как видим. У президента искреннее мнение, что
таким образом мы и осуществим «денацифика-
цию и демилитаризацию»… Только одна про-
блема – они-то копят резервы и готовятся к
походу на Севастополь, на Донецк и даже на
Москву. А режим Зеленского – ну пусть он спо-
койно себе существует и далее, ничего менять
в геополитическом плане мы не планируем…

О контрнаступлении ВСУ:
«Ни на одном из участков противник ус-

пеха не добился. Соотношение по безвоз-
вратным потерям 1/10 в нашу пользу. Украина
за это время потеряла свыше 160 танков и
свыше 360 бронемашин, есть ещё потери, ко-
торых мы не видим».

Действительно, серьёзных успехов атака
бандеровцев на данный момент не имеет. Но
идут ожесточённые бои, у нас тоже есть по-
тери, и главные силы Украины пока не введены
в бой. Тактика активной обороны сейчас при-
носит нам свои плоды, но, опять же, кто-то
предполагал, что мы будем активно оборо-
няться у Белгородской, Брянской, Курской
областей, пытаться защитить 40% Донбасса,
который на сегодня под контролем ВС РФ, от-
ходить из ставшего российским Херсона и т.д.?
И что же будет дальше, если мы отобьём эту
атаку? Очевидно, что укронацисты Зеленского
будут делать всё для вступления в НАТО (Стол-
тенберг, кстати, заявил, что в случае заморозки
этого конфликта у Украины есть все шансы
стать членом Альянса), для получения ядер-
ного оружия и т.д. Что там не остановятся ни
перед чем, чтобы вернуть «аннексированное
клятыми москалями». Сегодня нам, конечно,
остаётся молиться за наших защитников – эту
атаку ВСУ любой ценой надо отбивать. Но надо
и обязательно думать о том, как обезопасить
себя от новых атак врага завтра.

О зерновой сделке:
«Нам было обещано, что наше зерно не

будет подвергаться ограничениям по экспорту.
Но нас в очередной раз обманули. Россия ду-
мает над тем, чтобы выйти из зерновой сделки,
тем более что коридор используется Украиной
для нападения с помощью беспилотников».

Кто бы ожидал, что зерновая сделка нужна
Киеву для бесперебойного судоходства, для
получения прибыли, отгрузки и получения не-
обходимых товаров по морю (хорошо ещё, если

не поставок оружия от «партнёров», хоть и это
весьма вероятно), а также для нападения на
наши корабли. Все патриоты давно ждут, что
этот зерновой цирк наконец закончится, но мы
пока неспеша над этим подумываем…

Важный вопрос президенту задал военкор
Александр Коц:

«Почему мы, начав СВО, чтобы спасать Дон-
басс, теперь вынуждены эвакуировать населе-
ние со своих территорий, куда заходят
польские наёмники? Почему их беспилотники
долетают до Москвы?»

Владимир Путин:
«Беспилотники врага атаковали нас и в

Сирии, в Хмеймиме. Это решаемые задачи,
надо просто настроить систему ПРО. Надо про-
водить соответствующую работу, вовремя
вскрывать их. У меня нет сомнений, что эта ра-
бота проводится и будет налажена.

Что касается приграничных территорий, эта
проблема есть. Связана она в основном с же-
ланием отвлечь наши силы и средства на эту
сторону, отвести часть подразделений с ключе-
вых направлений. Конечно, нам надо защищать
границу – эта задача будет решена. Но возмож-
ность обстреливать нашу территорию – она, ко-
нечно, остаётся. И здесь есть несколько
способов решений… Если это будет продол-
жаться, то мы вынуждены будем рассмотреть
вопрос о создании на территории Украины «са-
нитарной зоны» – чтобы их артиллерия не
могла доставать до наших территорий. Но это
отдельный вопрос, я не говорю, что мы прямо
завтра будем этим заниматься. Можно было
предположить, что всё это будет, но проблема
будет решена».

Интересно выходит – губернатор Белгород-
ской области недавно заявлял, что «у нас каж-
дый день есть раненые и погибшие» от
обстрелов, а президент только задумывается о
создании некой «санитарной зоны». На самом
деле решать вопрос с защитой своего народа в
приграничье надо было ещё позавчера. Что
означают слова «в случае продолжения обстре-
лов»? А прямо сейчас, накануне и в ходе этой
встречи, обстрелов российских «старых терри-
торий» разве нет? Как и обстрелов Донецка, Лу-
ганска и т.д.?

Параллели с атаками позиций армии РФ
беспилотниками в Сирии не очень понятны –
как это сопоставляется с массовыми атаками
на Москву, Подмосковье, на наши промышлен-
ные объекты и мирных жителей по всей стране?
У нас вот есть сомнения, что полная защита от
этого террора сейчас налаживается в нужной
мере. По крайней мере, пока такой защиты нет.
И никаких экстренных мер для закрытия границ
РФ от выродков из «русских» коллаборацио-
нистских террористических формирований
предпринимать, видимо, не надо. Вероятно,
это просто признание в том, что на бОльшую,
чем сегодня, защиту у нас просто нет ресурсов.

По вероятному будущему Украины:
«Надо с уважением относиться к существо-

ванию Украины, но это не повод к России отно-
ситься без уважения. Украина не должна
существовать за счёт РФ и на исторических

российских территориях, если не выстраи-
ваются нормальные отношения».

Если президент по-прежнему предлагает
относиться к террористическому нацистскому
государству, смысл существования которого –
вырезание всех русских, с уважением, тогда
появляется следующий логичный вопрос: а
зачем мы вообще начинали СВО? Чтобы год
спустя относиться к уничтожающим, ко всему
прочему, каноническое православие на
Окраине Руси сатанистам, шутам и наркома-
нам с уважением? Именно бандеровская
хунта, выполняющая волю Белого дома и Пен-
тагона, является единственной возможной
властью на нынешней Антироссии? Так, выхо-
дит, политическое украинство нам сносить не
нужно? Киев нам брать не нужно? Будем далее
наблюдать «с уважением», как они формируют
новых террористов-русорезов из «Азова»,
«Правого сектора», «Торнадо», «Сичи», ОУН и
прочих (экстремистские и террористические
организации, запрещены в РФ)? 

По мирным переговорам: «Уверен, что
Украина сама скоро захочет начать новые мир-
ные переговоры в случае прекращения поста-
вок вооружений со стороны Запада».

Отрадно, конечно, что у президента РФ есть
такая уверенность, вот только разве недавно в
Белом доме не было сказано прямым текстом,
что поддержка Украине будет продолжаться до
полного уничтожения нашей страны? Разве не
видно, что вслед за западными дальнобойными
ракетами пойдут и истребители, а затем и все
прочие (причём новые) образцы вооружений,
включая, вероятно, ядерное оружие? Сколько
ещё планируется ожидать окончания поставок
вооружений со стороны Запада?

В общем, очень печально, что полного пони-
мания рисков и угроз для нашей страны после
начала СВО на самом верху до сих пор нет. В
речи Путина так и сквозит очередное желание
начать переговоры с «уважаемыми партнё-
рами». После неудачного контрнаступа их ма-
рионеток, например. В Кремле так и не поняли,
что враг уважает только силу, что его можно за-
ставить пойти на уступки (хотя и эти уступки
будут лживыми и ситуативными) лишь после
полного военного доминирования, когда он
окажется перед перспективой полного раз-
грома и уничтожения. Наша стратегия в СВО с
войной в полсилы на фоне действий бандеров-
цев на нашей территории уже начинает напо-
минать, простите, мазохизм.

Если никакой экономической, военной мо-
билизации с пересмотром целей и задач РФ в
этой войне и судьбы киевского режима в бли-
жайшее время не произойдёт, очень сложно
дать благоприятный прогноз на дальнейшие
события. Военкоры, судя по их хмурым сосре-
доточенным лицам на этой встрече, прекрасно
всё понимают. Осталось, чтобы это осознали,
наконец, и в Кремле.
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О ЧЁМ ГОВОРИЛИ 
НА СХОДКЕ СПЕЦСЛУЖБ

Высокопоставленные должностные лица примерно
двух десятков крупнейших мировых разведывательных
служб провели секретную встречу в рамках заседания
XX «Диалога Шангри-Ла» по вопросам безопасности в
Сингапуре 2-4 июня. Источники Reuters сообщают, что
эти «сходняки» организуются правительством Сингапура
и незаметно проводятся в течение нескольких лет в от-
дельном здании рядом с саммитом по вопросам без-
опасности. Он в свою очередь, проходит под эгидой
Международного института стратегических исследова-
ний. Этот «институт» является инструментом глобали-
стов всех мастей для изучения вопросов безопасности,
политических рисков и военных конфликтов при созда-
нии Нового дивного мира.

Одной из сил главных разведок мира в Сингапуре стал
сетевой консорциум Five Eyes, в который входят США, Ве-
ликобритания, Канада, Австралия и Новая Зеландия. Его
представители 1 июня провели отдельную закрытую лич-
ную встречу, на которой обсуждалось противодействие
России и её спецслужбам на территории б/УССР. Вполне
вероятно, что именно там была согласована террористиче-
ская атака на Каховскую ГЭС с использованием кадровых
бойцов иностранных спецслужб, уже находящихся около
линии соприкосновения.

2 июня дискуссия глав разведок продолжилась в расши-
ренном составе. Основными темами обсуждения были
«война России на Украине» и «транснациональная преступ-
ность». Как рассказал Reuters анонимный участник, «тон
встречи был совместным и кооперативным, а не конфрон-
тационным».

На следующий день начались пленарные заседания
«Диалога по безопасности» IISS. В них, а также в двусторон-
них и многосторонних встречах за закрытыми дверями,
приняли участие более 600 делегатов из 49 стран. Местом
проведения саммита стал отель «Шангри-Ла». Премьер-
министр Австралии Энтони Альбанезе выступил с про-
граммной речью. Отдельные доклады сделали министр
обороны США Ллойд Остин, министр обороны Китая Ли
Шанфу и их коллеги из Британии, Японии, Канады, Индоне-
зии и Южной Кореи.

Директор Национальной разведки США Аврил Хейнс
была и среди официальных делегатов Америки на Диа-
логе IISS. Во время обсуждения вопросов кибербезопас-
ности она ответила на вопрос офицера НОАК о
китайско-американских отношениях, сказав, что «со-
трудничество между НАШИМИ странами имеет важное
значение». 

Многие посчитали это признаком нормализации отно-
шений, ценой которой станет минимизация поддержки
СВО со стороны КНР.

«Крайне важно, даже если существует недоверие, и
когда вы сталкиваетесь с фактическими противниками,
надо пытаться договориться, проработать тонкие моменты
и начать сотрудничать по вопросам, представляющим вза-
имный интерес, важно пытаться справиться с возмож-
ностью эскалации», – подчеркнула она.

Эскалация – это решение проблемы Тайваня силовым
путём с китайской стороны и провокации со стороны США
и их союзников. Может быть, именно для снятия напряже-
ния директор ЦРУ Уильям Бёрнс слетал в Китай в мае и про-
вёл там переговоры с китайскими коллегами из МГБ.

Возвращаясь к встрече глав разведок, стоит отметить
пару важных моментов. Во-первых, у России нет реальных
союзников, ведь предметом обсуждения стало противо-
действие нашей СВР и поиск способов так или иначе под-
ключить даже страны БРИКС к санкциям против России.
Речь в том числе шла о контроле за «серым» экспортом /
импортом. Ну и второй важный момент: ситуацию в б/УССР
обсуждали без украинских представителей. Замминистра
обороны Украины Владимира Гаврилова, который хотел го-
ворить за ГУР ВСУ, на заседание глав разведок не пустили.
Дмитрий Светин

“ПЯТАЯ КОЛОННА” 
ДОЛЖНА БЫТЬ РАЗДАВЛЕНА 

Обращение-требование 
к Верховному Главнокомандующему, 

Президенту России Путину В.В.
Товарищ Верховный Главнокомандующий!
Профсоюзное Движение и Патриотические организа-

ции, коммунисты, сталинисты доводят до Вашего сведе-
ния, что депутаты законодательного собрания
безразличны к горю народа, к изобретателям, ветеранам
боевых действий, инвалидам первой и второй группы,
они, депутаты, – коллаборанты, “пятая колонна”, не же-
лающая помогать внедрению изобретения сборно-раз-
борный мост (согласно заявке на изобретение ФИПС
Роспатент: “Конструкция участка постоянного железно-
дорожного моста...” №2022111669 от 25.05.2022,
“Сборно-разборный железнодорожный моста...”
№2022113052 от 27.05.2022 , “Сборно-разборный уни-
версальный 2022113510 от 21.06.2022 “Антисейсмиче-
ский сдвиговой компенсатор..” №2022115073 от
02.06.2022 для армейских нужд и они все ни при чём. 

Спецоперация «Пятой колонне в СПб – kaputt» есть прак-
тическая реализация Вашего указания от 16 марта 2022 года
о необходимости борьбы с национал-предателями, «пятой
колонной», опираясь на которую, Запад, ведя против нас то-
тальную гибридную войну «в очередной раз хочет повторить
попытку дожать нас, додавить, что называется, «загнать за
Можай», как в народе говорят, превратить в слабую, зависи-
мую страну, нарушить территориальную целостность, рас-
членить в лучшем для них варианте Россию».

Мы видим, как эта «пятая колонна» депутаты Крупник
П.А., Бондаренко Н.Л., Панов Д.Г., Рассудов А.Н., Шишкина
М.А., Шишлов А.В., Иткин П.М., Иванова И.В., Зинчук А.В.,
Дмитриев Д.В., Зверев Б.В., Высоцский И.В., Кононенко
Р.И., Бороденчик В.И. и другие паразиты, не покладая рук,

планомерно подтачивает основы российской государст-
венности в области науки, изобретательства, образования
и культуры, управления и экономики, здравоохранения и
миграционной политики, да и не вполне победоносное про-
ведение СВО, также связано с деятельностью всё тех же
национал-предателей. На этом фоне «депутаты-коллабо-
ранты» выделяются особым цинизмом и наглостью.

Являясь слугами не народа, а сатаны и доллара, они
работают исключительно в интересах Запада, уничто-
жают последних изобретателей, науку, конструкторов
мостостроения, искажая нашу историю, пытаются реа-
билитировать нацизм, пропагандируя нетрадиционные
отношения, поддерживая оппозиционеров и оказывая
помощь иностранным агентам.

Несмотря на многочисленные обращения возмущённых
граждан (только профессор доктор технических наук Уз-
дина А.М. и доцент О.А. Егорова выполнили бескорыстно
расчёты и патентование армейского сборно-разборного
моста из ПГУПС, а учёные Изборского клуба пока выжи-
дают), компетентные органы хранят гробовое молчание или
отделываются формальными отписками, очевидно будучи
сами поражены этой раковой опухолью национал-преда-
тельства.

Особенно нетерпимой является деятельность антирос-
сийского идеологического Центра Коллаборантов-парази-
тов на нашей собственной территории, окопались в ЗакСе
Северной столицы, да ещё за счёт российского бюджета.

Предлагаем Вам до 1 сентября принять по данному во-
просу принципиальное решение, а мы со своей стороны
организуем заочный народный референдум в Ленинграде
об отставке досрочно коллаборантов-паразитов, и пусть
кто-то попробует потом проигнорировать ВОЛЮ Русского
НАРОДА!

Принято на конференции “Профсоюзного движения
России на современном этапе и пути вывода из кризиса “
17 июня 2023 г. и собрании патриотических организаций и
коммунистов 19 июня 2023 г.  Председательствующий
Иван Метелица и Андрей Голубев редактор газеты
“Хочу в СССР2”

ИСПЫТАНИЕ ОГНЁМ
Dens quos vult perdere dementat prius.*

Так за какие грехи Господь лишил разума большую часть
нашего российского народа, которая вот уже несколько де-
сятков лет, слыша о Трезвости, никак не поймёт, что от неё
требуется. А видя этот колоссальный обездвиживающий
«кляп» народной жизни, Запад, опёршийся на нацистов
Украины, посчитал, что наконец-то пришло его время раз-
делаться с русской Россией окончательно. И русофобия
хлестнула за предел.

А поскольку побеждать придётся, иначе смерть, не-
обходимо решить этот трижды проклятый вопрос с

зельем. Японцы в 1905-м заявили, что русских победил
кабак. В Великую Отечественную потребление едва до-
стигало 2 л абсолютного алкоголя на душу населения в
год. Потери войск Голованова без наркомовской «нормы»
водки оказались в несколько раз меньшими по сравнению
с потреблявшими одиозные 100 г.

Так зачем дело стало? А дело в том, что масса твор-
ческой и не очень интеллигенции идёт вразрез с госу-
дарственной политикой. Эти чистоплюи очень
поддакивают нашим врагам, мечтающим окончательно
решить русский вопрос, разделаться с народом, спас-
шим их от фашистской чумы в 45-м. Чёрная неблагодар-
ность, она и есть.

На кого ж надежда?? На прошедших через огонь сотен
тысяч воинов, ещё на рабочих ОПК, вкалывающих по 3
смены без выходных и отпусков, на родной патриотический
сектор общества, России. Их твёрдое слово будет необхо-
димо, чтобы поставить на место распоясавшихся либера-
лов, а именно: понизить их общественный статус, а
неуёмным типам указать на дверь. Совесть и честь выше
любого таланта.

И второй крайне важный вопрос в следующем. Для
вызволения общества из буржуазного плена, того же
тлена, необходим не простой, а Прометеев огонь. Огонь,
обеспечивающий полноту жизни, её страстей в движении
к свету. Если взглянуть на огонь Великой Отечественной,
то он обеспечил восстановление страны из руин, овладе-
ние ядерным оружием и первые шаги в Космос. Море
спиртного загасило его, а через 30 лет это были всего
лишь слегка тлеющие головёшки, согревающие надежду
на мирную и просто сытую жизнь. Образец этому был в
лице рядом лежащей Европы. Зашкаливающее потреб-
ление зелья верхушкой КПСС (коньяки, «Столичная», ма-
рочные вина), табакокурение и мат (якобы во благо новой
жизни), притупили политическую зоркость высшей но-
менклатуры и тем сделали возможной эрозию Социа-
лизма и Советского строя. Если уж наш советский бард
Высоцкий заплакал, увидев за витриной в Германии 600
сортов сыра, не дав себе труда сообразить, откуда всё
это изобилие у побеждённых, то чего уж пенять на то про-
стому народу. А Партия ушла от толкового разъяснения
истоков европейского богатства и необходимости для
нас помогать соцлагерю, без которого мы многого бы не
достигли.

А потому вопрос остаётся открытым до исхода битвы.
Победа будет за нами, но Фронту нужна реальная помощь
Тыла. По всему прошлому опыту и нынешнему разумению
помощь эта возможна в результате существенного отрезв-
ления нашего общества. Нужно более половины взрослых
трезвых граждан и напряжение всех сил. Исторически Рос-
сия не покоряема и ей надо вернуть статус хозяина Европы,
как это было при Екатерине Великой. Л.С. Козленко Лев
Сергеевич, ветеран труда и Трезвеннического движе-
ния(ТД) СССР-России, член правления Саратовской
РООТиЗ с 1987 года, награждён «Орденом М.Д. Челы-
шова», кандидат медицинских наук.

* Если Бог хочет кого то наказать, Он лишает его
разума (лат.).

И ЭТО ВСЁ О НАС

Бывший генсек Североатлантического аль-
янса Андерс Фог Расмуссен предположил, что
некоторые европейские члены этого военного
блока введут войска на Украину. О том, кто
готов поддержать Киев своими вооружёнными
силами, реальна ли угроза и что это значит для
России, – в материале РИА Новости.

ТРЕВОЖНОЕ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ
Расмуссен, возглавлявший НАТО с 2009-го по

2014-й, был неофициальным советником президента
Петра Порошенко, при Зеленском возглавил консуль-
тационную группу. Кроме того, он известен тем, что
основал некоммерческую организацию “Альянс демо-
кратий”, продвигающую “демократические ценности”
по всему миру. Только что экс-генсек завершил турне,

охватившее Вашингтон и несколько европейских сто-
лиц: хотел узнать, как там готовятся к июльскому сам-
миту альянса.

На этой встрече в Вильнюсе надо дать Украине
гарантии безопасности и обеспечить членство в
блоке, уверен он. Иначе неизбежна эскалация кон-
фликта.

Постоянный американский представитель в аль-
янсе Джулианна Смит, в свою очередь, заверила: “Мы
рассматриваем множество вариантов продвижения
Украины в отношениях с НАТО”.

Как считает Расмуссен, некоторые участники во-
енного блока “могут ввести войска на украинскую тер-
риторию для непосредственной помощи ВСУ”.

КТО ЗАСТУПИТСЯ ЗА КИЕВ
“Я бы не исключал, что Польша усилит активность

в этом контексте, а за ней последуют страны Балтии
с вероятной опцией ввода войск, – сказал он. –
Думаю, поляки всерьёз задумаются о том, чтобы со-
брать такую коалицию, если Украина ничего не полу-
чит в Вильнюсе”.

Киев, продолжил датчанин, может сам обратиться
к симпатизирующим государствам за прямой военной
поддержкой, и это будет абсолютно законно.

На Украине пока не верят, что просьбу удовлетво-
рят. “До завершения вооружённого конфликта ино-
странные государства не будут вводить войска”, –
заявил глава украинского МИД Дмитрий Кулеба в те-
леэфире, комментируя слова Расмуссена.

Гарантии безопасности Киеву ещё в прошлом
году предоставили США. Другие члены НАТО, по-
хоже, готовы пойти тем же путём. В майском интер-
вью на полях саммита “Группы семи” канцлер ФРГ
Олаф Шольц выразил готовность обеспечивать
Украину современным вооружением даже после
окончания боевых действий. А французский МИД
выпустил официальное коммюнике о гарантиях.

По мнению Расмуссена, важно, чтобы все заве-
рения обрели письменную форму и были переданы

Киеву до саммита НАТО. Но он предупредил: этого
недостаточно. Будущее Украины ещё предстоит об-
судить.

“Я разговаривал с несколькими восточноевро-
пейскими лидерами. Они хотят чёткой дорожной
карты для вступления Украины в НАТО”, – отметил
Расмуссен.

Даже если в Вильнюсе не удастся сделать офици-
альное предложение, можно, по крайней мере, пообе-
щать это на следующий год (когда саммит состоится
в Вашингтоне). Экс-генсек уточнил, что Киеву нужна
упрощённая процедура, как для Швеции и Финлян-
дии. Скандинавов избавили от промежуточных этапов
вроде выработки “индивидуального плана”. “Мень-
шее сильно разочарует украинцев”, – подчеркнул дат-
ский политик.

ПРЯМОЕ СТОЛКНОВЕНИЕ
Опрошенные РИА Новости эксперты сходятся в

том, что высказывания экс-генсека о возможном
вводе европейских войск на Украину – тревожный сиг-
нал для России.

“Перспектива, описанная Расмуссеном, означает
прямой конфликт с НАТО, – говорит эксперт Бюро во-
енно-политического анализа Павел Калмыков. – Он
прекрасно понимает, какую реакцию вызовут его
слова. Это очередная провокация. Цель – прощупать
почву. Мы видели, как мелкие шаги становились всё
серьёзнее: от поставок раций и бронежилетов – до
танков и самолётов”.

Старший научный сотрудник Центра европейских
исследований ИМЭМО РАН Владимир Оленченко ука-
зывает и на другие обстоятельства.

“Очевидно, Расмуссен ретранслирует точку зре-
ния Соединённых Штатов, – рассуждает эксперт. – Ва-
шингтон больше всех заинтересован в сближении
Украины с НАТО и, следовательно, в предоставлении
каких-то гарантий безопасности в период боевых
действий. Такова стратегия американцев. Они пы-
таются консолидировать западных союзников. Логика
простая: если европейцы не хотят полномасштабного
конфликта с Россией, лучше помочь Киеву сейчас”.

Что касается Польши и стран Прибалтики, то это
инструменты американского влияния, уверен Олен-
ченко. И если речь заходит о вводе войск, значит, в
случае необходимости они получат соответствующее
указание.

“Для Москвы это неприемлемо. Полагаю, для За-
пада – тоже. Это ни что иное, как практический шаг к
третьей мировой войне”, – уверен политолог.

Польша и прибалтийские государства – не субъ-
екты мировой политики, Вашингтон и Брюссель могут
пустить их в расход, как сейчас происходит с Украи-
ной, добавляет он. Если это произойдёт, всерьёз вста-
нет вопрос и о применении ядерного оружия.

Ренат АБДУЛЛИН

Пентагон и НАТО продолжают подго-
товку к открытию очередного
фронта против России на террито-

рии её главного союзника – Белоруссии.
Чтобы помочь белорусским радикалам, а
также оказать поддержку Тихановской,
польское правительство начало активно
проводить военные учения.

США знают, как втягивать страны в
самоубийственные конфликты. Даже
сонных финнов заманили в НАТО, при-
чём в худший из возможных моментов
истории. Что же тогда говорить об опе-
реточных империалистах из партии Ка-
чиньского, которые давно уже коле-
бались между перспективой застре-
литься из-за собственной глупости или
попасть в полную зависимость от Бе-
лого дома?

Благодаря политике диктатора Ка-
чиньского мы оказались втянутыми в
украинский конфликт. Белый дом со своей
марионеткой под названием “Право и
справедливость” (ПиС) пошли ва-банк,
поставив всё на молниеносную победу
над Россией. Прошло почти 1,5 года, риск
не оправдался, более того, в настоящее
время правящая партия вполне может по-
терять всё.

По этой причине польское правитель-
ство продолжает обострять и без того
сильно напряжённую обстановку. Поль-
ские СМИ всё чаще сообщают, что
Польша и Европа живут на пороховой
бочке: нам всем угрожает смертельная
опасность, нам всем нужно защищаться и
готовиться к борьбе с агрессором.

Цель всей этой военной пропаганды,
казалось бы, достаточно очевидна: вбить
в незрелые головы польской молодёжи
убеждённость в необходимости умереть
во имя так называемой свободы Польши
и интересов “Дяди Сэма”. Успех этой
пропаганды отражают опросы. Треть
(30,7%) опрошенных агентством United
Surveys поляков считают, что Путин напа-
дёт на Польшу. Для сравнения, в про-
шлом году на этот же вопрос утверди-
тельно ответила одна пятая часть
(20,1%) респондентов.

Однако реальная цель милитаристской
пропаганды – отвлечь внимание обще-
ства от проходящих в Польше учений. Ру-
ководят ими Пентагон и НАТО, которые

продолжают подготовку к открытию оче-
редного фронта против России на терри-
тории главного союзника Кремля –
Белоруссии.

Военная элита Польши этого уже даже
не скрывает. Несколько недель назад ге-
нерал Скшипчак призвал готовиться к
восстанию в Белоруссии. “Нужно быть го-
товым поддержать войска, которые будут
проводить операцию против Лукашенко”,
– заявил он.

Данные настроения подтверждают и
представители белорусской оппозиции.
Финансируемая польским правитель-
ством и осуждённая за попытку госу-
дарственного переворота Светлана
Тихановская провозгласила план воору-
жённого захвата власти в Белоруссии.

Согласно этому плану, террористы Ти-
хановской (так называемый “Иностран-
ный легион”) войдут на территорию
Белоруссии со стороны Польши и
Украины и займут приграничные районы.
Одновременно они попытаются заставить
белорусов возобновить протесты.

По её словам, с 2021 года в Польше
обучались наёмники, террористы, наци-
сты, была создана так называемая армия
“Новой Белоруссии” и полк имени Кастуся
Калиновского. Преступница Тихановская
даже получила на эти цели от Европы 250
миллионов евро.

Чтобы помочь белорусским радика-
лам, а также оказать поддержку Тиханов-
ской, польское правительство начало
активно проводить военные учения. На-
пример, на прошлой неделе в Польше за-
вершились учения “Анаконда-23”, тесно
сопряжённые с американскими учениями
“Дефендер-23” и шведскими манёврами
“Аврора-23” в рамках инициативы по объ-
единению учений вдоль восточного
фланга НАТО под названием Exercise Tri-
fecta.

Сценарий манёвров основан на вы-
мышленном геополитическом делении и
расположении государств и включает в
себя всю архитектуру вооружённых сил
Польши – в них задействованы не только
все рода войск, но и ключевые элементы
невоенной инфраструктуры польских ре-
гионов: Северной, Центральной и осо-
бенно Восточной Польши. Представители
польской армии неоднократно подчёрки-

вали, что сценарий “Анаконды-23” макси-
мально приближён к реальной ситуации.

В июне 2023 года начнутся крупней-
шие в истории авиации НАТО учения Air
Defender. Их цели и масштаб вызывают
серьёзную озабоченность. В манёврах
примут участие 220 самолётов из 24 стран
и 100 самолётов ВВС США. “Мы хотим
продемонстрировать скорость реагиро-
вания авиации НАТО. Кроме того, мы –
Люфтваффе – хотим показать, что можем
планировать, организовывать и прово-
дить такие большие учения. Сотрудниче-
ство 24 стран улучшит нашу функци-
ональную совместимость и позволит на-
дёжно сдерживать потенциального агрес-
сора”, – заявили организаторы манёвров.

Кроме того, в Польше проводятся раз-
личные военные курсы для гражданских.
Министерство национальной обороны РП
предлагает гражданам соответствующие
бесплатные тренинги. В их программу
входят занятия по обращению с оружием,
выживанию в условиях боевых действий,
рукопашному бою, военной топографии,
инструкторы учат надевать противогаз,
объясняют, как себя вести во время тре-
воги, как оказывать медицинскую по-
мощь. Для этих целей была запущена
программа под названием “Тренируйся с
армией”.

Если вы считаете, что ПиС хочет под-
вергнуть опасности жизни только взрос-
лых граждан, то вы очень ошибаетесь.
Качиньский и его банда в своих имперских
амбициях не остановятся ни перед чем. У
польского правительства есть планы и на
наших детей подросткового возраста.

К сожалению, нас так ничему и не на-
учил опыт немцев, французов, турок и
других народов, пытавшихся победить
Россию. Мы продолжаем участвовать в
чужих войнах, считая их нашими. Чтобы
узнать, чем заканчивается такая поли-
тика, достаточно взглянуть на Украину: мы
рискуем получить миллионы невинных
жертв и разрушенную страну, опутанную к
тому же долгами и кредитами, которые
наши дети и внуки будут платить прави-
тельству США…

Ханна КРАМЕР,
Niezależny Dziennik Polityczny 

(Польша)

«ÏÓÑÒßÒ ÈÕ Â ÐÀÑÕÎÄ»

Ó×ÅÍÈß Â ÏÎËÜØÅ – ÁËÅÔ
ПОХОЖЕ, КТО-ТО СОБИРАЕТСЯ ОТКРЫТЬ ОЧЕРЕДНОЙ ФРОНТ



Авария на Каховской ГЭС, рукотворная или
нет, но произошла она точно к визиту в
Москву посланника папского престола:

«Посланник папы римского посетит с «миро-
творческой миссией» Москву. Дата визита пред-
ставителя Ватикана в РФ пока неизвестна, его
встреча с Путиным в ближайшее время не запла-
нирована.

Специального посланника папы римского кар-
динала Маттео Дзуппи с «миротворческой мис-
сией» готовы принять в Москве. Об этом сообщил
газете Corriere della Sera глава Конференции ка-
толических епископов России архиепископ Паоло
Пецци.

«В такой застойной ситуации то, что посланник
папы римского поехал на Украину и получил “ок”
от Кремля на приезд в Москву, хотя я не знаю
когда – это знак, который сам по себе нельзя не-
дооценивать», – сказал он» (melissa_12).

Должен был приехать представитель семьи
Массимо или Паллавичини, но Массимо пока с
главой семьи окончательно не определились
(главой семьи не обязательно должен стать пря-
мой наследник, а самый авторитетный член
семьи, это может быть брат или племянник), так
что я не знаю какие у «дорогого гостя» полномо-
чия. Одно очевидно – прибыл он «шикарно», как
голубь, несущий оливковую ветвь, вернулся на
корабль к Ною. Впрочем, у авторитетных италь-
янцев и особенно у ватиканцев склонность к
спецэффектам, без спецэффектов лохи теряют
страх, им кажется, что посланник прибыл, чтобы
вести с ними переговоры и кому-то интересно их
мнение… Наивные! Посланник прибыл, чтобы
выслушать доклады и отдать приказы, которые
должны быть исполнены быстро и беспреко-
словно. Короче – демонстрация возможностей
удалась. Возможности и серьёзность намерений
демонстрировали для двух сторон, ибо на
Украине нанюхались самостийности и решили,
что могут исполнять только приказы из Вашинг-
тона, а приказы из Рима – не исполнять или что-
то в этом роде...

Что характерно для операций под чужим фла-
гом – обе стороны СВО обвиняют друг друга, но
аргументы ни одной из сторон не кажутся доста-
точно убедительными. Впрочем, с двух сторон
хватает разного рода папских агентов и прочих
мальтийских рыцарей, всегда готовых исполнить
любое поручение. Не лишним будет упомянуть,
что перед началом СВО безопасность гидротех-
нических сооружений Украины обеспечивали
американцы, которые тоже имеют склонность,
покидая стратегические объекты, их миниро-
вать… Без причины, на всякий случай, а вдруг
понадобится...

Какая бы ни была причина первой аварии, но
вот насчёт причины для продолжения затопления
Херсонской области двух мнений быть не может:
шлюзы гидростанций, расположенных выше Ка-
ховской ГЭС, открыты на полную мощность.

Прямой эфир:
«Кадры с Днепровской ГЭС. В данный мо-

мент там открыли четыре шлюза для сброса
воды – данное решение максимально топит Хер-
сонщину

«Четыре штуки в этом году открыли! Такого я
ещё в жизни не видел!» – комментирует автор
видео, снимая открытые шлюзы, из которых
идёт мощнейший поток воды».

«Зачем Киев открывает шлюзы гидростанций
выше Каховской ГЭС? На этот вопрос и не только
ответил военный эксперт Алексей Леонков.

Киев с зимы намеренно накапливал воду в
плотинах.

Это было сделано для того, чтобы создать
критическую массу воды, чтобы её сбрасыва-
лось больше, чем накапливалось. Поэтому, когда
объём достиг максимума, был произведён под-
рыв. Вероятно, во время взрыва была повреж-

дена прочность крепления элементов к плотине,
и масса воды довершила дело, продавив и смыв
целый кусок тех элементов, которые должны
были регулировать сброс воды.

Зачем открывают шлюзы на других ГЭС?
Для того чтобы между Херсоном и россий-

скими войсками, которые находятся на левом
берегу, создавалась постоянная водная пре-
града, затрудняющая проведение десантных
операций. Это позволит ВСУ снять часть войск,
стоящих на правом берегу, оставив только вой-
ска в укрепрайонах.

Куда перебросят войска, которые больше не
нужны на правом берегу?

Предположительно, их перебросят под Запо-
рожье, чтобы укрепить южный фланг. ВСУ пы-
таются создать более серьёзную группировку на
будущее, как минимум дивизию. Артиллерий-
ские комплексы можно будет перетянуть, напри-
мер, под Орехов.

Помешает ли подрыв ГЭС российским войскам?
Из-за образования водной преграды ВС РФ

не могут помешать переброске украинских
войск на другие направления, а также строи-
тельству укрепрайонов ВСУ на правом берегу»
(RT на русском).

Неужели в Днепропетровске открыли
створки для сброса воды, чтобы потопить как
можно больше людей ниже по течению?

Под проект «Новой хазарии» хазарейцам
надо освобождать территорию, и в этой части
всё идёт по плану, хоть и с небольшим отстава-
нием от графика. Итак, первый потенциальный
выгодоприобретатель от затопления известен
– сторонники проекта «Новая хазария» на юж-
ноукраинских землях. (Оговорюсь – это опре-
делённая часть евреев, преимущественно
принадлежащих к течению Хабад-Любавич, но
далеко не все.). Первый – самый очевидный, но
не единственный. Следует заметить, что дей-
ствующим элитам Украины и РФ то, что про-
изошло на Каховской ГЭС, в равной степени
невыгодно и даже опасно.

Ходят слухи, что к «переговорам» на фоне то-
нущих городов в срочном порядке будут менять
Зеленского на Порошенко:

«Журналисты подловили Петра Порошенко
выходящим из посольства США в Париже. Зелен-
ский настолько надоел американцам, что его ре-
шили заменить на старого проверенного Петра
Алексеевича. Отсюда и его внезапная медийная
популярность в последние недели» (Постовой).

Конечно, некоторые упоротые нацики из про-
екта «кто не скачет – тот москаль» не захотят
снова увидеть «шоколадного Петю» в кресле
президента. Вот тогда сатанисты утопят уже
Киев. Почему бы нет? В дни народных протестов.
Если начали топить города, то повторять с каж-
дым разом всё проще и проще, пока гидроэлек-
тростанции не закончатся…

«Если подобное случится с киевской ГЭС, то
город смоет за считанные минуты. Большинство
людей погибнет почти сразу, а город как таковой
навсегда перестанет существовать.

Одна неосторожная ракета в этот маленький
участок, и катастрофа войдёт в историю на ты-
сячелетия как одна из самых страшных за всё су-
ществование человечества» (Поздняков).

Шмальнут «неустановленной» ракетой и об-
винят Путина...

Кстати, уже и обвинители нашлись по аварии
на Каховской ГЭС:

«МИД Израиля обвинил Россию в уничтоже-
нии Каховской ГЭС.

“По нашим оценкам, именно Россия взо-
рвала плотину”, – заявил министр иностранных
дел страны Эли Коэн» (@kedmi).

Следуя логике обвинений израильского ми-
нистра, – это «Россия взорвала плотину, чтобы
построить «Новую хазарию»»… Если это,по его
мнению, логично, то ждём от пейсатых благо-
дарность в приказе всему руководству МО РФ?
Или не ждём? Либо израильский министр валит
с больной головы на здоровую, либо он подсве-
тил еврейскую агентуру в РФ...

Для приезда папского посланника подготов-
лен шикарный информационный фон. Заодно,
кстати, ещё долгов навесят на наших дятлов,
Всемирный банк тут как тут:

«Всемирный банк проведёт оценку ущерба
из-за подрыва дамбы Каховской ГЭС» (BRIEF). 

Новость от конца мая:
«МВФ одобрил кредит для Киева на $15,6

млрд, рассчитанный на четыре года. Это первый
кредит, одобренный МВФ для страны, на терри-
тории которой ведутся боевые действия. Этот
кредит является крупнейшим для Киева после на-
чала военных действий в феврале прошлого года.

Как сообщает Bloomberg, сначала Украина в
течение 12-18 месяцев должна принять меры по
поддержанию фискальной, внешней, ценовой и
финансовой стабильности. В дальнейшем Киев
обязался провести более масштабные реформы
для поддержания макроэкономической стабиль-
ности, а также восстановления и реконструкции
страны, в том числе в соответствии с целью всту-
пить в ЕС. МВФ ожидает, что в течение этого вре-
мени страна вернётся к гибкому валютному курсу
и таргетированию инфляции. До этого средства
Украине выделялись посредством Инструмента
для ускоренного финансирования в качестве экс-
тренной помощи, отмечает агентство.

В конце марта МВФ и Украина согласовали
кредитную программу. После этого группа кре-
диторов страны – Канада, Франция, Германия,
Япония, Великобритания и США – продлили мо-
раторий на выплату долгов Киевом до 2027 года.

Официальный представитель российского
МИДа Мария Захарова называла кредит МВФ
для Киева «вваливанием денег в чёрную дыру»»
(rbc.ru).

Но вот с Марией Захаровой позволю себе не
согласиться. Во-первых, у МВФ денег как таковых
нет, они SDR имитируют – то есть долги. И совет-
ские трастовые доходы 79Т+84Т золотом. Они
уверены, что нынешняя Украина – правоприемник
УССР, и хотят поскорее добраться до забалансо-
вых счетов УССР. Но сначала они «погуляют по бу-
фету», разгромив крупные инфраструктурные
объекты, а потом повесят долги Украины перед
МВФ на наших лохов в виде репараций.

Зеленский уже начал разыгрывать эту карту и
сетует, что в игру пока не вступили ООН и Красный
крест, или вступили, но играют не в полную силу:

«Президент Украины Владимир Зеленский
заявил, что сильно разочарован и шокирован ре-
акцией ООН и Красного Креста на ЧП на Кахов-
ской ГЭС.

В интервью германской газете “Бильд” укра-
инский лидер отметил, что крупнейшие между-
народные организации либо не дали ответа на
запрос о помощи, либо он был по сути отказом
“в дипломатических формулировках”» (Раньше
всех. Ну почти).

Кроме подсчёта убытков и долгов, сатанисты
начали готовить под суд ООН руководителей с
двух сторон за совершение международных во-
енных преступлений без срока давности. Это не
МУС, над которым они смеются, это – суд ООН.
И это совсем не смешно.

Нашим пока ещё обеспечивает алиби обра-
щение в ООН Василия Небензи от 21 октября
2022 года:

«21 октября 2022 г. постпред России при ООН
Василий Небензя направил Генеральному секре-
тарю ООН письмо о планах киевского режима по
разрушению Каховской ГЭС».

И болтливостьСороса, который переводит
стрелки на Зеленского тем, что прямо объявил
цели подрыва плотины – оставить Крым без воды:

«Террорист Сорос назвал уничтожение
Крымского моста следующим шагом после под-
рыва Каховской дамбы.

«Теперь целью должен стать Крымский полу-
остров, домашняя база российского военно-
морского флота. С разрушением сухопутного
моста Крым будет зависеть от Украины в вопро-
сах водоснабжения», – заявляет Сорос в своей
новой статье, опубликованной в издании Project
Syndicate» (Яков Кедми).

Если где-то появляются большие деньги от
международных структур, то следом за день-
гами появляются правильные пацаны, которые и
будут организованно это бабло пилить. А вот и
пацаны – в интернете появилось видео о пере-
ходе территории Украины под полное управле-
ние Блэкрок и Вангард.

Авария Каховской ГЭС – решение сатани-
стов, инструмент давления на обе стороны, ко-
торый должен подтолкнуть гопников к нужному
действию.

А какое «действие» требуется от гопников с
двух сторон в данный момент времени?

Я могу только предполагать, но скорее
всего это «замирение» противоборствующих
сторон, необходимое, чтобы мировая финан-
совая система заработала за счёт французских
концессий за 100 лет и доходов СССР в банке
Украины, которые можно будет переместить в
ЦБ Польши путём поглощения Польшей
Украины (Поглощение на основании договора
от 20.04.1920 и недавней Варшавской унии).
Формально процесс поглощения был начат с
приездом Саакашвили, но потом Саакашвили
выбыл из игры по понятным причинам и про-
цесс поглощения немного застопорился, но
скоро возобновится. Покрытие нужно.

А чем сатанистам из Блэкрок и Вангард элек-
тростанции-то не угодили? Ещё спрашиваете!
Электростанции, во-первых, дают дешёвую
энергию для гоев и энергии этой – много… Во-
вторых, пресную воду накапливают, и тоже – её
и много, и она дешёвая. На базе этих двух фак-
торов процветало у украинских гоев сельское хо-
зяйство, да и вообще жизнь нормальная была и
никуда с родной земли они массово уезжать не
собирались. Чтобы территорию очистить от на-
селения и было придумано «противостояние»
русских с русскими. И ещё для обнуления русин-
ских титулов.

«То, что мы сейчас делаем на Украине – это
просто массовое насилие над украинцами. Мы
просто втянули Украину в прокси-войну против
Советов. И их пожирают эти геополитические
махинации неоконов в Белом доме, которые
изображают происходящее в войне в виде ко-
миксов, которые многие американцы прогло-
тили. Мы превратили Украину в скотобойню,
которая уничтожила 350 тысяч молодых украин-
цев. Они лгут о том, сколько людей погибло. Они
скрывают это от нас. Пентагон скрывает это от
американского народа. Украина скрывает это от
своего народа. Но погибло 350 тысяч человек.
Русские убивают украинцев в соотношении 7 к 1.
И мы превратили эту бедную маленькую страну
в поле для убийств этих идеалистически на-
строенных молодых ребят, чтобы продвинуть
геополитическую повестку дня, которая не
имеет ничего общего с Украиной» (Роберт Кен-
неди-младший).

Не в первый раз. Не так давно то же самое
проделывали в Ливии, Сирии и Афганистане.
Украина просто ещё одна страна, которую пу-
стили на фарш.

Не сразу, конечно разлагается общество,
для полной деградации требуется снижение
качества образования на несколько поколе-
ний. Ускорили процессы разложения«Оранже-
вая революция» и последний Майдан – как
пачка дрожжей в деревенском сортире. Третья
причина ненависти к ГЭС – большой «углерод-
ный след» не пришьёшь, хотя евробюрократы
попытались, но любая экспертиза подтвердит,
что это не так, мелочёвка, то есть мировой за-
кулисе прямой удар по карману – недополуче-
ние углеродных выплат. Можно ещё долго
перечислять. Давно они между собой постано-
вили – гидросооружения вещь крайне вредная
и опасная, особенно в руках у гоев… Кстати,

цены на электроэнергию для населения под-
няли в два раза незадолго до аварии.

Будем считать, что это совпадение…
Вот опять у Кедми новость подсмотрела:
«Российские бойцы перекрыли аммиакопро-

вод, который был взорван украинскими терро-
ристами. Тем самым спасли от отравления
население посёлков в районе подрыва»
(@kedmi).

На фоне плотины новость осталась почти не-
замеченной, а зря. Это всё на одну тему – про
освобождение территорий от мирного населе-
ния. Что там, кстати, с зерновой сделкой? После
наглого кидалова наших «не лохов» с подрывом
аммиакопровода?

Как вовремя «поломалась» плотина Кахов-
ской ГЭС! Прям к визиту кардинала-«миро-
творца»…

Если учесть что с 2014 года корпус инженер-
ных войск США занимался спецмероприятиями
(разведка и минирование) на всём каскаде Дне-
провских ГЭС и подрыв Днепрогэса и полный
снос всего каскада спланирован по планам ха-
бада «для нового экологического земледелия»,
то ничего удивительного.Тем более и минные
поля против наступления на Крым либо совсем
смоет, либо приведёт в негодность. Супостатам
нужен именно Крым – новому образованию надо
ещё накопить субъектность и хорошо закре-
питься в южной части Украины, чтобы объявить
себя государством.

А что у нас происходит? А у нас тоже слово
«эвакуация» стало звучать подозрительно часто:

«Госдума приняла во втором чтении законо-
проект, в частности, уточняющий меры, приме-
няемые на территории, на которой введено
военное положение.

Он предусматривает, что на основании ука-
зов президента на территории, где введено во-
енное положение, применяются такие меры, как
административное задержание на срок до 30
суток в случае нарушения запретов и ограниче-
ний, установленных указами президента.

Также указами президента при военном по-
ложении применяется принудительное и конт-
ролируемое перемещение граждан с
соответствующей территории на территории,
на которых военное положение не введено, го-
ворится в поправках.

Эти поправки в конституционный законо-
проект №168783-8 внесли председатели коми-
тетов Госдумы и Совета Федерации по
законодательству Павел Крашенинников и Анд-
рей Клишас» (interfax.ru).

К чему готовиться населению после оконча-
ния горячей фазы? Пока писала статью, в офисе
Зеленского определились, что им делать с вне-
запно свалившимся «счастьем»?

«Члены НАТО могут ввести войска на Украину,
предупреждает бывший глава альянса.

На саммите НАТО необходимы гарантии без-
опасности для Украины и путь к членству, чтобы
избежать эскалации, говорит Андерс Расмуссен.

ПОЯСНЕНИЯ:
Для того, чтобы ввести войска НАТО или силы

ООН, должно произойти экстроординарное СО-
БЫТИЕ ИЛИ СОБЫТИЯ, гуманитарная ката-
строфа, в результате которой будет создана
“серая зона” = НИЧЕЙНАЯ ЗЕМЛЯ, поэтому
нужно готовиться к провокациям, любым...»
(Хранители и Вершители).

Так к «любым провокациям» всё уже готово –
плотины по всему каскаду заминированы, одна
разрушена, аммиак пока ещё есть в трубе и мед-
ленно вытекает. Офис Зеленского к объявлению
гуманитарной катастрофы готов...

Они решили разыграть корейский сцена-
рий: обращение от Украины об эко- и гумани-
тарной катастрофе получено в ООН, как
сатанисты и хотели. Происходящее формально
перестало быть внутренним делом СССР. Если
введут войска ООН – с этим составом руковод-
ства уж точно никаких переговоров не будет. На
мирный транзит тоже не надо рассчитывать…
Ну что ж, мы предупреждали – либо се ля Вы,
либо – се ля Вас.
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1 июня, «цивилизованное сообщество» отметило учреж-
дённый в 1949 г. Международный день защиты детей. Но мало
кто помнит, что этот «праздник» был инициирован Междуна-
родной демократической федерацией женщин, а главный его
смысл – защита права детей на достойную жизнь. С нынешней
«естественной убылью» по миллиону (2021 г.), полмиллиона
(2022 г.) человек в год, с обнародованными властями туман-
ными (точнее – безнадёжными, причём якобы объективно) де-
мографическими перспективами, с полным провалом
нацпроекта «Демография» (привет, вице-премьер Голикова!)
нашему народу приходится рассчитывать только на себя. И
президент страны, и его пресс-секретарь, и многие чиновники
делают дежурные заявления о важности повышения рождае-
мости, но на практике до сих пор не принято ни одно законо-
дательное решение по ограничения (не говоря уже о запрете!)
узаконенных детоубийств-абортов. Вообще, помимо эконо-
мики и социалки, проблема рождаемости – прежде всего, мен-
тальная, мировоззренческая. И пока наша «элита» продолжает
транслировать в массы гедонизм и индивидуализм, русское
консервативное большинство объединяется снизу. 1 июня по
всей стране прошёл «Марш жизни» – за защиту жизни чело-
века с момента зачатия, который поддержала молодёжь, аку-
шеры-гинекологи, семьи и одиночки. Есть надежда, что наша
традиционная ментальность на краю пропасти наконец начнёт
пробуждаться, и властям придётся изменить свою политику.

19 мая с.г. пресс-секретарь президента Дмитрий Песков
заявил, что «Россия находится в тяжёлом положении в обла-
сти демографии».

«Применяется целый ряд мер для того, чтобы <…> спо-
двигнуть население увеличить рождаемость, но пока эти
меры не дали желаемого результата. Это одна из главных
проблем, с которой нам сейчас приходится сталкиваться», –
отметил Песков, добавив, что эта проблема «является одним
из приоритетов для правительства России, работа над ней
ведётся постоянно».

В декабре 2022 г. о том же говорил президент России,
причём правительству были даны конкретные поручения:

«С учётом наложившихся негативных волн в сфере демо-
графии складывается непростая ситуация в этой области. Да,
нам удалось преодолеть последствия коронавирусной пан-
демии, сократить смертность, однако резкое снижение рож-
даемости практически свело на нет эти достижения.

Прошу правительство в начале следующего года подго-
товить специальный пакет мер, чтобы переломить эту тен-
денцию. Понимаю, что это непростая задача, но нужно над
этим работать, нужно изменить ситуацию к лучшему, обеспе-
чить повышение рождаемости и рост продолжительности
жизни в России», – отметил Путин.

А что правительство? Никакого специального пакета мы
так и не увидели, зато в феврале «социальный» вице-премьер
Татьяна Голикова отчиталась в выполнении плана по на-
цпроекту «Демография» почти на 100%. Удивительное дело –
нацпроект, в который заложено 4,7 трлн рублей только до
2024 г., вроде как выполняется, а демографическая яма ста-
новится всё глубже. Значит, либо с нацпроектом что-то не так,
либо выделяемые на него баснословные бюджетные сред-
ства идут куда-то не туда. О том, как на практике реализуется
поддержка многодетных и как власти на местах порой начи-
нают их травлю (мы все хорошо помним фразу молодой да
ранней чиновницы Глацких «Государство не просило вас ро-
жать!»), о неадекватности траты ресурсов нацпроекта в фев-
рале 2022 г. важный материал делал «Царьград».

И вот уже в мае 2023 г. Минтруд в лице замминистра Ольги
Баталиной сообщает невесёлые вещи:

«Демографическая ситуация в стране остаётся критиче-
ской – почти 5 млрд рублей, потраченные на нацпроект «Де-
мография», как и регулярные призывы Владимира Путина к
правительству изменить ситуацию, не помогают. Из недав-
него отчёта Минтруда следует, что коэффициент рождаемо-
сти первых детей за последние шесть лет в стране снизился

на 19,9%, вторых детей – на 31%. Это объяснили сокраще-
нием числа женщин фертильного возраста (15-49 лет).

По словам замминистра Баталиной, к 2030 году числен-
ность женщин 30-39 лет сократится на 33,8% (с 12 млн до 7,9
млн). На эту возрастную когорту приходится 48% рождений.
Численность женщин от 20 до 29 лет к 2030 году, наоборот,
вырастет на 9,7% (с 7,2 млн до 7,9 млн). На эту возрастную
когорту приходится 44% рождений. За последние десять лет
численность женщин 20-29 лет уменьшилась на 40% (4,6
млн). 1 января 2022 года насчитывалось 7,2 млн женщин этой
когорты.

По данным Росстата, в первом полугодии 2022-го рож-
даемость сократилась на 6,3%. Это наименьший показатель
за последние десять лет».

То есть чиновники словно пытаются нам лишний раз об-
основать, что никаких позитивных перемен в демографии и
не предвидится. К слову, та же Голикова в 2021 г. обещала
некую стабилизацию смертности и рождаемости только к
2030 году. Самое удивительное, что все эти бодро рапортую-
щие ответственные лица до сих пор находятся на своих долж-
ностях и продолжают… получается, что уничтожать нашу
демографию. Ведь даже после Великой Отечественной
войны такой дикой ямы у нас не было – быстро начался демо-
графический рост. Полное ощущение, что чиновников всё
устраивает, и менять ситуацию никто не собирается.

Между тем коллеги из аппарата Общественного уполно-
моченного по защите семьи проводят опрос читателей на
важнейшую тему – «Какие факторы считаете для себя ключе-
выми, располагающими к рождению ребёнка, а также побуж-
дающими к многодетности? Что из перечисленного более
всего повлияло бы на ваше личное решение завести ре-
бёнка?» В опросе постарались учесть все современные фак-
торы риска для молодой семьи, для потенциальных
многодетных. И вот какая картина получилась (по данным 760
респондентов):

- Защита прав семьи (исчезновение ювенальной системы
с угрозой отъёма детей) – 76%

- Остановка цифрофашизма и оцифровки детей –
72%

- Материальное положение (в том числе – поддержка
достойного уровня жизни многодетных), жилищные усло-
вия – 59%

- Вменяемая образовательная политика государства
– 58%

- Здоровая миграционная политика, защита прав и инте-
ресов, прежде всего, коренного населения – 56%

- Правильные идеологические установки от представите-
лей власти, делающие многодетность нормой – 47%.

Вот условный ключевой набор проблем, который вол-
нует консервативное большинство граждан России, и эти
проблемы надо решать системно и как можно скорее. Осо-
бенно важны правильные идеологические установки и дей-
ствия власти в части спасения детей в утробах – мы
остаёмся одними из лидеров по числу абортов в мире. Как
на практике на это реагируют в Минздраве, мы подробно
освещали. Для них детоубийство – это «медицинская по-
мощь». Поэтому по всей стране Русская община и сорат-
ники организовали «Марш жизни», через который
старались донести до всех граждан России, что каждый че-
ловек с момента зачатия должен быть защищён, и начать
каждой паре, конечно же, надо с себя. Москва, Ленинград,
Липецк, Тюмень, Ростов-на-Дону, Новотроицк, Кросноярск,
Уфа, Белгород, Кемерово, Томск, Московская область,
Брянская область, Новосибирск… охват участников реально
получился общероссийским.

Очень важно, чтобы это осознание приходило к боль-
шинству, потому что РФ продолжает вымирать. При этом не
вымирает, а, напротив, прекрасно замещает русских сред-
неазиатский контингент «специалистов», которых продол-
жают завозить в РФ и которые чувствуют себя здесь
хозяевами – и мы так же постоянно заостряем внимание на
дикой миграционной политике правительства. Если мы
сами не начнём рожать не благодаря, а вопреки, не будем
воспитывать достойных сыновей и дочерей – никто за нас
этого не сделает.

РИА КАТЮША

Татьяна ВОЛКОВА

К ВИЗИТУ ПОСЛАННИКА

«ÌÀÐØ ÆÈÇÍÈ» ÍÀ ÏÅÏÅËÈÙÅ ÄÅÌÎÃÐÀÔÈÈ
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Одним из признаков украинского 

«Супер-успеха» может считаться объявление 
в России повторной мобилизации

Был такой советский фильм 1965 года – «Никто
не хотел умирать» (сюжет в данном контексте не
столь важен). Спустя почти – подумать только! – 60
лет, в 2023 году в наших географических широтах
настало время для аллюзии «Никто не хотел насту-
пать». Каждый рассчитывал поймать неприятеля
на противоходе, спровоцировав того на попытку
«большого удара» с неизбежным растяжением
коммуникаций, растратой арсеналов, увеличе-
нием «наступательных» потерь и почти обязатель-
ных при масштабных действиях просчётах. А уж
потом – контратаковать выдохшегося противника,
минимизировав собственные риски.

В начале года масс-медиа предрекали (вернее
даже – нагнетали) активность ВС РФ, вроде бы по
логике после всех «перегруппировок, непростых
решений и годовщины СВО» ход был за россий-
ской стороной. Однако армейское наступление РФ
осталось лишь в броских заголовках, а Бахмут-Ар-
тёмовск – тактическим «частным случаем», не
влияющим на общую стратегию конфликта.

Выбор был очевидный: сосредоточение вместо
«растрачивания», во избежание авантюрных по-
следствий, ибо ресурсов на новый промах уже не
хватало. А так – меньше ошибается тот, кто меньше
делает, а больше ждёт. Что тоже чревато, напри-
мер, полной утратой инициативы, зато не «прямо
сейчас», а на отдалённую перспективу: тише
едешь – дальше будешь! От того места, куда
едешь…

Для ВСУ, наоборот, слишком затянутое «пози-
ционное противостояние» – неоправданная рос-
кошь хотя бы потому, что каждый лишний день
оплачивается внешнеэкономическими партнё-
рами Украины. Но и риск «холостого выхлопа» ог-
ромен, что также повлияет на долготерпение
партнёров, не говоря уж о «налоге кровью». Ах,
если бы РФ зимой начала, к весне выдохлась, и вот
тогда бы удар под вздох! 

Отсюда возникла пауза («Никто не хотел насту-
пать») ожидания вражеских «опрометчивых
шагов», по максимуму заполненная пропагандой.
Поднимать боевой дух, естественно, надо, однако
«задирание упований» опасно сваливанием в глу-
бокое разочарование. Когда и при некотором ре-
зультате оный не воспримется объективно, а
мечты захлебнутся реальностью.

Кстати, результат «контраступа» ВСУ наме-
ренно не имеет чёткого контура, дескать, дойдём
вон дотуда, водрузим флаг, значит – достигли!
Противоположным командованием осознаётся,
что без господства своей авиации, с переходом
прежнего основного значения бронетехники на
вспомогательное (никаких теперь «танковых
клиньев» – ракеты обнулили возможности сверх-
концентрации, а спутнико-дроновая разведка –
эффект неожиданности) придётся преодолевать и
«вгрызаться» в эшелонированную оборону столь
же затратным методом, что и в Первую мировую.

До этого упрёки в «неумелости» адресовались
ВС РФ, теперь то же самое грозит и ВСУ. Заклады-
ваться в данной ситуации на какой-либо кон-
кретно-определённый итог – неразумно, где
получится (если получится), там и получится! Пост-
фактум можно объявить, что к этому и стремились,
в этом-то, мол, и заключался первоначальный
план. Ничего не напоминает?

А есть ещё пресловутые внешние партнёры,
коим уже для себя хотелось бы понимать, до какой
степени корм оказался в коня. Приблизилась ли
украинская армия к стандартам НАТО (вопрос не
праздный для оценки принятия в альянс), будет ли
туманно-гипотетическое пока перемирие с РФ
«под диктовку» или придётся договариваться, со-
блюдая хоть в чём-то принципы паритетности. И
вообще «станем поддерживать Украину столько,
сколько потребуется», но хотелось бы прояснить,
а сколько это – «сколько потребуется»?

Поэтому пока ничего не предопределено, фор-
мируется мнение среди западного политикума,
что считать «успехом» ВСУ, что «успешным успе-
хом», а что – «провалом». Сразу надобно отметить
– речь о полном разгроме ВС РФ, «падении
Крыма» и т.д. на данном этапе не звучит и в самых
смелых прогнозах. Тупая пропаганда – не в счёт.

Итак, успехом «контрнаступа» они признают
любой «контрзаступ» протяжённостью более 15 ки-
лометров, с потерями российских войск в живой
силе и технике, сопоставимыми между наступаю-
щими и обороняющимися «хотя бы» в пропорции 1
к 1. Между прочим, публикации в тамошних СМИ о
подобной «сопоставимости» начались сразу после
«старта».

«Успешным успехом» назовут значительное
сужение сухопутного «коридора» в Крым, захват и
удержание не менее двух важных населённых
пунктов или, например, возобновление знакового
контроля над Запорожской АЭС. Окромя «успеш-
ного успеха» в потенциале рассматривается и «Су-
перуспех» – не столько даже с акцентом на
территориальность, сколько на более значитель-
ные потери ВС РФ, правда, оговаривается – такое
возможно лишь при допущении крупных ошибок с
российской стороны. Одним из признаков «Супер-
успеха» будет считаться объявление в России по-
вторной мобилизации.

С «неуспехом» ВСУ, по мнению западных парт-
нёров, всё просто – это сохранение текущей
линии фронта, плюс-минус несколько километ-
ров. Но и при украинском фиаско переход ВС РФ
в свою очередь в контрконтрнаступление они
также не верят, по крайней мере, при горизонте
в пару месяцев.

Михаил СИНЕЛЬНИКОВ-ОРИШАК

Непосредственно перед «Днём
России» The Economist подвёл пред-
варительные итоги наступления
ВСУ в статье «Украина контрата-
кует по нескольким направлениям с
неоднозначными результатами». 
В ней утверждается, что основные
силы ВФУ «ещё не введены».

Прогрессом в практике «наступа» объ-
являются захват края оставленных в
Артёмовске позиций «музыкантов», а

также взятие села Октябрьское подразделе-
ниями 68-й бригады ВСУ. Однако эти радост-
ные для укронацистов события
нивелировались новостями о неудаче другой
наступательной операции, проводившейся
47-й бригадой южнее и западнее, в Запо-
рожской области. По признанию источника
журнала в ВСУ, лобовые бои на направлении
Орехов-Токмак шли тяжело, б/УССР понесла
значительные потери в бронетехнике и
живой силе. По его словам, погибло «не-
сколько десятков солдат», что на пару поряд-
ков разнится с оценкой Сергея Шойгу.
Российский успех на этом направлении объ-
ясняется активным использованием средств
РЭБ и построенными укреплениями, утвер-
ждает источник в ГУР ВСУ.

The Economist «подсвечивает» некоторые
варианты планов военного командования

б/УССР. Это может делаться как в целях дез-
информации Генштаба РФ, так и для того,
чтобы изменить вектор военной мысли киев-
ского режима. «Полная форма планов
Украины ещё не ясна, – утверждает издание
Ротшильдов. –  Масштабы развёртывания на
Токмакском направлении и стратегическая
роль этого города как железнодорожного
узла и ворот для нанесения удара по главной
российской дороге в Крым в какой-то мо-
мент предполагали, что это может пере-
расти в основной удар». Однако источник в
Генштабе ВСУ призывает к осторожности:
«Мы не ввели свои главные силы, и русские
тоже не ввели свои». По его словам, участ-
ники противостояния были вовлечены в
«шахматную игру», чтобы вытянуть резервы
друг у друга. Отмечается, что ближайшим
приоритетом ВСУ является снижение пре-
восходства России в артиллерии путём об-
стрела её артиллерийских систем ракетами
«воздух-земля». Это, в свою очередь, пред-
полагает передачу б/УССР истребителей F-
16 после окончания учений НАТО «Air
Defender-23», начавшхся 12 июня. 

Авторы статьи подчёркивают, что роль
авиации, в которой РФ имеет явное преиму-
щество, в настоящий момент является
ключевой. Сейчас на Запорожском направ-
лении российские ВВС доминируют, однако
СМИ б/УССР говорят о том, что наши пилоты
«по-прежнему не склонны к риску и опа-

саются украинской ПВО», система которой
была дополнена западными «Гепардами» и
российскими комплексами «Панцирь»,
оставленными МО РФ  в Харьковской обла-
сти осенью прошлого года. Стоит отметить,
что это мнение слишком оптимистично, хотя
речь явно идёт о войсковой ПВО.

В качестве ближайшего плана ВСУ назы-
вается замыкание кольца вокруг Артёмовска.
В подтверждение приводтися мнение некого
офицера Дениса Ярославского: «Трудно
идти, но мы постоянно движемся. Через не-
делю у нас будет возвышенность… и Бахмут
у нас на ладони». В свою очередь Сергей Че-
реватый, пресс-секретарь восточной группы
ВСУ, сообщил изданию, что «украинские вой-
ска продвигаются со скоростью от несколь-
ких сотен метров до двух километров в день,
что намного выше, чем у России за послед-
ний год». Утверждается, что «прорыв в Бах-
муте станет позором для России, которая
вложила значительные средства в захват го-
рода». Но что Украина собирается делать
дальше, экспертам The Economist совер-
шенно непонятно.

Интересна оценка подрыва дамбы Кахов-
ской ГЭС, в которой киевский режим пыта-
ется обвинить РФ: «Частичное разрушение
плотины 6 июня перевернуло военные планы
Украины». Разрушение моста вдоль дамбы
положило конец возможности переправки
тяжёлых вооружений. При этом украинские

военные источники намекают на другой тип
операции. Вспомним латынь: Que prodest! По
словам одного из них, наводнение смыло
российскую оборону на восточном берегу
Днепра; и это создало новые возможности:
«Возможно, условия лучше для ограничен-
ного штурма с использованием катеров и
сил специального назначения». Отдельно
приводятся и слова бывшего министра обо-
роны режима Андрея Загороднюка, который
утверждает, что руководство ВСУ  намеренно
сохраняет двусмысленность в этой ситуации.
«В конечном итоге <контрнаступление> ста-
нет более целенаправленным, но его ранняя
фаза кажется несколько рассеяной», – под-
черкнул он, заодно обвинив в неудачах «на-
ступа» погоду.

Британский журнал призывает ВСУ уве-
личить скорость наступления в ближайшее
время. Этот призыв комментируется сло-
вами начальника ГУР ВСУ Кирилла Буданова:
«Нам нужно торопиться, но медленно».
Таким образом, можно предположить что на
третьей фазе наступления противник будет
использовать на Херсонском направлении
оперативно-тактические группы ротного со-
става для блокирования логистики МО РФ.
Возможно,  это будет делаться «под чужим
флагом» – не зря были закуплены комплекты
формы военной полиции, полка «Ахмат» и
МЧС.

Дмитрий СВЕТИН

В2023-м ежегодно отмечаемый в последнее воскре-
сенье второго месяца лета весьма красочный и лю-
бимый в народе День Военно-Морского флота волею

календаря праздничных дат приходится на 30 июля. Стало
быть, и ставший традиционным с 2017 года Главный во-
енно-морской парад (ГМВП) в Санкт-Петербурге и в Крон-
штадте тоже вроде бы должен состояться в этот же день.
Каким он будет? И будет ли вообще?

Судя по всему, вопросы не праздные. Явно не случайно
ещё 5 мая агентство ТАСС сообщало, что «решение о прове-
дении Главного военно-морского парада пока не принято».

Мол, поскольку организационной работы впереди
крайне много (если всё проводить как обычно, уйму боевых
кораблей и катеров предстоит перебросить в Неву и в Фин-
ский залив с других флотов), а время не ждёт, военные мо-
ряки и оборонная промышленность всё же по собственному
почину уже начали подготовку к ГВМП-2023. Но «всё сейчас
пока на этапе планирования и определения сценария, ре-
шение о проведении парада будут принимать соответ-
ствующие должностные лица», – пояснил в начале мая
неназванный собеседник агентства.

Очень понятно, что именно погрузило наше командова-
ние в столь глубокую задумчивость. Любым кораблям и
судам, которые с недавних пор приходят ради таких пара-
дов на Балтику с других морских и океанских театров, при-
ходится преодолевать достаточно узкую зону так
называемых Датских проливов. В частности – пролив Кат-
тегат между восточным берегом полуострова Ютландия и
юго-западной частью Скандинавского полуострова. Наи-
меньшие глубины здесь на фарватере достигают 17 мет-
ров. Что существенно, скажем, для кораблей-гигантов
вроде наших тяжёлых атомных ракетных крейсеров «Пётр
Великий» и «Адмирал Нахимов», у которых под килями про-
сто не может быть менее 10,5 метра.

Впрочем, для российских экипажей, не раз в последние
годы проходивших проливную зону, это – навигационные
«семечки». Куда опаснее другие, не природные, а рукотвор-
ные «сюрпризы», что могут поджидать наш флот в Датских
проливах. Какие?

А вы вспомните для начала злодейский подрыв «Север-
ных потоков» в сентябре прошлого года почти в тех же ши-
ротах, возле побережья той же Дании. За руку при
совершении той громоподобной диверсии никто схвачен не
был. Хотя, уверен, мало кто в мире сомневался и сомнева-
ется, чья именно это была затея.

Но что стоит тем, кто тогда рванул стратегически важную
для экономики Европы «трубу» на большой балтийской глу-
бине, примерно то же самое провернуть и хотя бы с одним
из российских боевых кораблей на мелководном пролив-
ном фарватере? А если с атомной подводной лодкой Се-
верного флота, без участия которых с 2017 года не
обошёлся ни один наш Главный военно-морской парад, –
это было бы вообще: «Туши свет!».

Между тем сами мы предотвратить подобное не в силах.
Балтийская проливная зона – чужие территориальные
воды. Потому заранее обследовать их российскими проти-
водиверсионными силами и средствами нам никто не поз-
волит. Полагаться на порядочность, международную
ответственность и здравый смысл хозяев проливной зоны,
как говорится, «Плавали, знаем!».

Военно-политическая практика последних не месяцев
даже, а недель с готовностью указывает нам и на другие
возможные опасности при организации ГВМП-2023. Все же
помнят, как у выхода из черноморского пролива Босфор 24
мая нынешнего года в предрассветном тумане тремя
управляемыми безэкипажными катерами-камикадзе без
опознавательных знаков был внезапно атакован средний
разведывательный корабль «Иван Хурс» (ЧФ). Экипажу уда-
лось отбиться от врага из установленных на борту 14,5-мм
крупнокалиберных пулемётов Владимирова. Никто не по-
страдал.

Как и в истории с «Северными потоками», все об органи-
заторах безуспешной диверсии против «Ивана Хурса» дога-
дываются. Но официально ничто на них не указывает. Только
почти всё свидетельствует, что очевидно украинские катера-
камикадзе кем-то почти наверняка были спущены на воду с

борта проходившего в этом районе внешне совершенно мир-
ного иностранного судна. Таким образом, налицо проведе-
ние сложной и многоуровневой разведывательно-дивер-
сионной операции. Без сомнения – под флагами сразу не-
скольких враждебных нам государств.

А теперь мысленно вернёмся в зону Датских проливов.
Там интенсивность судоходства – будь здоров! С курсант-
ских времён помню испещрённые отметками от множества
следующих разными курсами морских целей экраны нави-
гационных РЛС учебных кораблей «Гангут» и «Перекоп», на
которых довелось в училищные годы пройти вокруг Европы.
Сначала – из Севастополя в Кронштадт. А через пару лет –
из Кронштадта в Севастополь.

Если вдруг бы оказалось, что точнёхонько в час прохода
наших кораблей через проливную зону хотя бы одна из
таких целей тащит на своей палубе пару-тройку приготов-
ленных для нас украинских катеров-камикадзе – кто бы ей
помешал осуществить чёрный замысел? Уж точно не дат-
чане. Которые бы, в случае чего, ограничились никого не
утешающими извинениями. Типа: «Простите, не углядели».

Таким образом, очень понятно, что ещё в начале мая по-
гружало руководство российского Министерства обороны в
глубокую задумчивость. На тему: «А может быть, 30 июля и
без крайне помпезного парада на Кронштадском рейде
обойдёмся? Сделаем как в старые-добрые времена. Когда
каждый наш флот в кильватерные колонны под флагами рас-
цвечивания на мачтах выстаивался исключительно на внут-
ренних рейдах собственных главных баз. В Севастополе,
Североморске, Балтийске и Владивостоке. Тем до 2017-го в
Дни ВМФ дело и ограничивалось. И ведь неплохо же было».

К определённой державной сдержанности ввиду близости
российско-украинского фронта вроде бы призывал и пример
с недавно отгремевшим в Москве, но куда более скромным
по сравнению с прежними годами, Парадом Победы-2023.
Когда, если не забыли, была напрочь отменена его воздуш-
ная часть. А единственным представителем гусеничной бро-
нетехники оказалась не долгожданная на линии боевого
соприкосновения, но так на ней и не проявившая себя толком
Т-14 «Армата», а старенький танк Т-34 85. Да и то лишь по-
тому, что на чём-то же надо было 9 Мая промчать по брус-
чатке Красной площади победное знамя? 

Такие примерно мысли весь май, скорее всего, бродили
и под российскими адмиральскими фуражками. Но, думаю,
кто-то очень любящий парадный шик, блеск и оркестровые
громы на сомневающихся обладателей этих фуражек цык-
нул с самого верху.

Так или примерно так 1 июня родилось новое, куда
более уверенное, чем прежнее, сообщение ТАСС про
ГВМП-2023: «Пять кораблей и атомных подводных лодок
Северного флота задействуют в Главном военно-морском
параде, который состоится в Санкт-Петербурге и Крон-
штадте в День ВМФ России… Предполагается участие, в
частности, большого десантного корабля „Иван Грен“,
большого противолодочного корабля „Североморск“, ато-
моходов „Казань“ и „Вепрь“, который встанет в парадный
строй уже в третий раз».

Таким образом, решено рискнуть и отправить через про-
ливную зону между Северным и Балтийским морями два
очень мощных и достаточно современных многоцелевых
атомохода. Которые, согласно датскому королевскому
указу от 25 июля 1951 года «О допуске иностранных воен-
ных кораблей и военных самолётов в пределы датской тер-
ритории в мирное время», обязаны будут проходить
проливы только на виду у всех, обязательно в надводном
положении и под Андреевским флагом. И не самым спеш-
ным ходом пройти так не менее 200 морских миль.

Не знаю, не привидится ли на переходе в балтийском ту-
мане сигнальной вахте ПЛАК К-157 «Вепрь» и АПКР К-561
«Казань» силуэт «Ивана Хурса»? Подобно тени отца извест-
ного на весь свет датского принца Гамлета. Но в том, что
сигнальщиков и вахтенных офицеров обеих субмарин их
командиры будут на примере героического черноморского
разведчика просто заклинать во все бинокли выглядывать
в волнах Балтики вовсе не выдуманного врага – даже не со-
мневаюсь. Ибо, в отличие от «Хурса», на прорезиненных па-
лубах и на рубках обоих атомоходов Северного флота для

отпора гипотетическим катерам-камикадзе не то что пуле-
мётов Владимирова нет – нет вообще ничего, что подхо-
дило бы для столь бодрого дела. 

Правда, если исходить из практики прежних лет, подвод-
ники-атомники через эту проливную зону в Балтику никогда
не ходят одни. Обязательно в сопровождении надводного
боевого корабля, на котором артиллерийских и пулемётных
стволов для отражения нападения диверсантов достаточно.

Наличие в перечне назначенных для парада от Север-
ного флота большого десантного корабля «Иван Грен» и
большого противолодочного корабля «Североморск» опре-
делённо указывает на то, как именно могут выглядеть эти
мини-конвои. Но достаточно ли подобных мер, чтобы ис-
ключить все риски?

А может – ну их, эти атомные подводные лодки в нынеш-
нем году на рейде Кронштадта?

Как, допустим, воздушную часть Парада Победы над
Москвой 9 Мая? На ещё возможное торжество здравого
смысла, думается, указывает такая многозначительная
фраза в сообщении ТАСС от 1 июня: «Список участников па-
рада может меняться по техническому состоянию кораб-
лей». А вы только попытайтесь вообразить, как будут
торжествовать Киев, Брюссель и Вашингтон, если хотя бы
одна из наших атомных подводных лодок до Кронштадта не
доберётся?

Но, возможно, организаторам ГВМП-2023 обязательно
необходимо, чтобы в День ВМФ возле Кронштадта как
можно шире были представлены все флоты? Такая возмож-
ность существует и без всяких очень затратных в финансо-
вом и техническом отношении межфлотских переходов.

Судите сами. Сегодня на Балтике находится только что
построенная для Тихоокеанского флота дизель-электриче-
ская подводная лодка Б-588 «Уфа». В боевой состав ВМФ
принята в ноябре прошлого года. Сейчас готовится к пере-
ходу к месту постоянного базирования.

По той же причине и из-за перекрытия Турцией Босфора
и Дарданелл ещё не покинул Балтийск предназначенный для
Севастополя многоцелевой ракетный корвет «Меркурий»
(бывший «Ретивый», переименован в процессе строитель-
ства). 13 мая 2023 года на корабле поднят флаг ВМФ РФ.

С 24 мая на калининградском заводе «Янтарь» остался
черноморский же фрегат «Адмирал Григорович». По при-
чине всё того же перекрытия черноморской проливной
зоны турками бессменно «оттрубивший» на боевой службе
в Средиземноморье беспрецедентно долго – почти два
года. А теперь вынужденный остаться на Балтике в долгом
ремонте.

А ещё в размышлениях о возможном составе ГВМП-
2023, полагаю, стоит обратить внимание вот на что. В по-
следние дни мая из Владивостока в океан вышел необычно
представительный для последних лет отряд боевых кораб-
лей. В его составе ракетный крейсер «Варяг», корабль
управления «Маршал Крылов», фрегат «Маршал Шапошни-
ков», корветы «Гремящий», «Герой Российской Федерации
Алдар Цыденжапов», большие противолодочные корабли
«Адмирал Пантелеев» и «Адмирал Трибуц».

Говорят, эта внушительная эскадра отправилась наво-
дить шороху в район американских Гавайских островов. На
которых находится крупнейшая сеть военно-морских и во-
енно-воздушных баз США. Но самое интересное сейчас для
нас на Гавайях – огромный Тихоокеанский ракетный поли-
гон Штатов, на котором вероятный противник очень тороп-
ливо испытывает собственное гиперзвуковое оружие.
Пытаясь угнаться за нашими давно готовыми «Цирконами»
и «Кинжалами».

Однако вряд ли все корабли тихоокеанского отряда
вышли только ради разведки. Не будет ничего удивитель-
ного, если часть из них, выполнив задачи возле сказочных
островов, дальше отправится едва ли не на край света, с
точки зрения дальневосточников, – в Кронштадт. Чтобы
сделать парадный строй там на День ВМФ ещё представи-
тельней.

Так, может быть, не стоит ради парада рисковать «Каза-
нью» и «Вепрем» в Датских проливах? 

Сергей ИЩЕНКО

ÒÅÍÜ «ÈÂÀÍÀ ÕÓÐÑÀ» 

«ÀÍÃËÈ×ÀÍÊÀ» ÏÎÄÃÎÍßÅÒ «ÍÀÑÒÓÏ»
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ФАЛЬСИФИКАТОРАМ – БОЙ!

Советский следователь Пётр Григорьевич Ба-
лаев разбирает кто и как уничтожал Сталин-
ский СССР. Разбирает не как модный

публицист или либеральные историки из ток-шоу.
Бескомпромиссно холодным взглядом профессио-
нала. Документы покажите, предъявите доказатель-
ства, хотя бы показания свидетелей, оформленные
должным образом, давайте послушаем.

Сплошь и рядом от таких вопросиков под ко-
рень рушится тёмный лес либеральных мифов о
кровавом Сталине, неэффективном советском
хозяйстве, бессмысленных репрессиях. Такого
взгляда на историю мне ещё не попадалось!

Вышло новое издание книги «Троцкизм про-
тив большевизма. О реставрации капитализма
под лозунгами построения коммунизма». Сам
автор называет эту книгу главным делом его
жизни. Книга вышла термоядерная!

Балаев пишет остро, на чём свет костерит
нынешних историков, даже вполне левого толка.
От Прудниковой до Егора Яковлева или Бориса
Юлина. Конечно, это авторская манера, но ко-
стерит-то по делу!

Недостаточно сказать, что Сталин был хоро-
ший, а дурачок Хрущёв всё развалил. Бессмыс-
ленно спорить: двадцать миллионов уничтожили
в тридцать седьмом или «всего» шестьсот тысяч.
И то, и другое, на поверку, даже близко с прав-
дой не лежало!

Балаев поднимает документы и начинает за-
давать крайне неприятные для историков во-
просы. Вы когда льёте сказки про невинно
умучанные миллионы, хоть представляете, как
работают органы? Хоть тогда, хоть сейчас?

А были ли те самые репрессии вообще? Не
надо Солженицына повторять, вы документики
покажите. Как в нормальном следствии. Они же
Сталина в преступлении обвиняют. Ну вот и рас-
следуйте.

Внезапно разверзаются бездны. Пётр Гри-
горьевич на конкретных документах показывает
– нет никакой документальной базы под репрес-
сии! Как же так, но позвольте, всем же из-
вестно… А вот так, читайте, что там написано и с
позиции юриста ужасайтесь насколько топорно
подделаны иные приказы!

Автор бьёт фальсификаторов прямо по те-
мечку. Возьмём всем известные страшные пере-
селения Сталиным народов. Да хоть корейцев,
татар или немцев Поволжья. Люди переселя-
лись? Было, только репрессия ли это?

Перед лицом неминуемой агрессии японцев на
Дальнем Востоке Советская власть вывезла тех,
кого завербовали бы, а потом первыми и вырезали
бы. Не в сибирские лагеря по пояс в снегу. Нет, в
Среднюю Азию. Помогли и обустроиться, и об-
житься, и ссуды льготные раздали на новые дома.

Или те же немцы. В разгар самой страшной
бойни в истории человечества целую республику
вывезли в глубокий тыл. Опять же, не как в девя-
ностые, когда русским пришлось бежать из иных
национальных республик. Нет – организовали,
вывезли, расселили, помогли строить жизнь на
новом месте.

Легко ли вот так сдать хозяйство по описи и
уехать? Спору нет, трагедия. А теперь сравните
с трагедией миллионов русских женщин, кото-
рым точно так же пришлось бросить всё и бежать
в эвакуацию, но в куда более трудных условиях.

Женщин, потому что мужья на фронте пого-
ловно. А вот справного немца Поволжья закон
брать в армию не велел. Мужчин депортирован-
ных народов демобилизовали с фронта к семьям.
Сколько русских жён всё бы отдали за такие «ре-
прессии»? И никого из депортированных народов
не лишили избирательных прав, не исключили из
партии, переселённые самоотверженно труди-
лись, получая государственные награды…

Как превратить спасение народа в его из-
биение? Очень просто – фальшивым приказом
Сталина. О том, что за побег из «ссылки» пере-
мещённым народам грозят жуткие кары.

Балаев начинает разбирать приказ и поража-
ется. Да это же липа! Как может быть секретный
приказ с санкциями десяткам тысяч человек? Вы
бы ещё Уголовный кодекс засекретили!

Разгадка простая – всё ради того, чтобы поста-
вить на документе штампик «не для опубликова-
ния». Просто потому, что все такие документы,
извините, в «Известиях ЦК» и «Правде» опублико-
ваны. А газетные архивы просто так не подчистить,
они напечатаны миллионными тиражами, поэтому
остаётся только сочинять секретные приказы.

Кто и зачем превратил разумные меры по
спасению малых народов в их наказание? А глав-
ное когда? Ответ тоже простой – когда в конце
восьмидесятых принялись ломать Союз с опо-
рой на национальные различия.

Ровно для этой цели тогда срочно объявили
призыв в армию всех на свете, включая недо-
учившихся на военных кафедрах. А через пол-
года так же внезапно отпустили по домам со
вполне ощутимым зарядом национализма и
озлобления. Автор собственную историю об
этом рассказывает.

И если подумать, что в восьмидесятые случи-
лось всё само собой. Что комиссия Яковлева
просто «открыла архивы». Что журнал «Огонёк»
просто рассказал правду. Что просто так пошли
валом публикации сочинений Солженицына и
Шаламова… То лучше эту книгу не открывать.

На точных исторических фактах и документах
Пётр Балаев доказывает, что ломать Советский
Союз начали сразу же после ухода Сталина. Вер-
нее, после его убийства шайкой почти открытых
троцкистов.

Но как же – Хрущёв, Брежнев… да что там,
даже Горбачёв с трибуны пяткой в грудь стучали
о верности заветам Ильича. Как могут быть они
троцкистами?!

Дело-то не в названии. Пётр Григорьевич
анализирует Сталинское определение троц-
кизма. И вывод неутешителен – троцкисты
самые настоящие.

И нет, дело вовсе не в мировой Революции.
Это сейчас нам всю голову продолбили. Мол,
Троцкий горел мировым пожаром, а Сталин при-
нялся строить социализм в отдельно взятой.
Дело-то не в этом.

Сталинская модель народного хозяйства –
она про народную собственность. Хоть и с эле-
ментами коллективной собственности. Не по-
вредит ничуть артельно-кооперативный труд или
колхозное дело социализму. Только на пользу,
потому что нет эксплуатации.

А вот иудушка Троцкий всеми своими идеями
вёл к новой буржуазии. И превращению России
во вполне капиталистическое государство.

Читаешь Балаева и волосы дыбом – да ведь
уже в 1953 году начали ломать, и какими тем-
пами! Не был Советский Союз уже при Хрущёве
чисто социалистическим. А уж диктатуру проле-
тариата и вовсе подменила диктатура партийных
бюрократов.

Всегда искренне думал, что Хрущёв просто
недотёпа. Принимал не слишком умные реше-
ния, но на Сталинском заделе страна бодро про-
катилась ещё сорок лет. Так ничего подобного!

Автор очень наглядно и выпукло даёт картину.
Как захватить предприятие? Да обанкротить, ко-
нечно, сначала.

Именно этим и занималась партийная вер-
хушка в масштабах всей страны. Очень скоро
бывшая народная собственность, по сути, ока-
залась в частных руках бюрократов. Пока ещё в
виде собственности государственной.

А в начале девяностых эти же самые первые
секретари просто-напросто легализовали нача-
тое Хрущёвым. Разобрали заводики по частным
карманам. И стали вполне обычными акулами
капитализма (все с красным билетом бывшего
коммуниста в волчьей пасти, что характерно).

Не верится? После подробного разбора Ба-
лаевым партийных документов не поверить муд-
рено. Уничтожение Сталинских проектов от
железных дорог на Севера до подводного тон-
неля на Сахалин. Убитый Сталинский план
освоения природы, заброшенный немедленно
канал из Каспия.

Причём стало всё, сразу, первые постановле-
ния с заморозкой уже начатых стройкой про-
ектов – уже март 1953 года! Двух недель не
прошло!

А что такое освоение целины, практически
убившее и так недостаточно обеспеченное трак-
торами сельское хозяйство? А поголовное выби-
вание коров под лозунгом «перегоним Америку
по мясу». Перегнали, угу.

А совершенно преступное уничтожение ма-
шинно-тракторных станций? Чтобы повесить до-
рогущую технику на колхозы и окончательно их
разорить. Превратить из коллективного хозяй-
ства с общей прибылью в государственное
предприятие. Да и не осталось к концу Совет-
ской власти колхозов, только по названию.

А преступное строительство новых пред-
приятий при Брежневе без всякой привязки к
трудовым ресурсам и потребностям народного
хозяйства в их продукции? Но подождите, новые
фабрики, это же… хорошо?

Хорошо, когда строятся разумно. Балаев на
пальцах показывает – построено в короткий срок
чуть ли не больше заводов, чем в Сталинскую ин-
дустриализацию. Только от этого хозяйству
стало хуже! Гораздо хуже!

Потому как ни трудовыми резервами фаб-
рики не обеспечены. Ни кооперацией поставщи-
ков, да ничем. Куда ни ткни, везде не хватает.
Средства закопаны гигантские, а выхлопа на ко-
пейку. Тоже ошиблись?

Там что ни шаг, то ровно в одну сторону. В
сторону буржуазной контрреволюции. Как
птенцы гнезда Троцкого и обещали. Под нашими
лозунгами к их цели, именно так.

Кстати, про Троцкого Балаев начинает зада-
вать вопросы, и снова с исторического полотна
сыпется либеральная штукатурка. Да, этот
демон Революции развалил всё, до чего дотя-
нулся. Вот буквально – всё! Стоит только начать
загибать пальцы.

И конец Троцкого крайне печален. Балаев
разбирает статьи его журнальчика в последние
годы – печальное зрелище. Не был уже Троцкий
никаким вождём мирового пожара. И сторонни-
ков у него не сыскалось даже некролог написать.

А как же героический Рамон Меркадер? Ле-
доруб в Мексике? Павел Судоплатов и Наум Эй-
тингон, организовавшие ликвидацию?

Знаете, а ведь Пётр Григорьевич, похоже,
прав. Не заказывал Сталин никакого покушения.
И не врал Меркадер в мексиканской тюрьме – не
за политику и не по приказу Коминтерна про-
изошло. Девушку не поделили, у Троцкого это не
первый раз было, фирменный стиль. Банальная
бытовуха, увы.

И опять доказательства простые и убойные.
Не наградили Пашу Судоплатова за эту супер-
операцию. Так не бывает. И Рамона не награ-
дили, если верить фальшивому секретному
приказу, который тычут в нос либералы. Ну за-
были в приказе главного исполнителя, бывает.

А самое главное – какие к собакам награды?
У Вас главный исполнитель мало того, что сразу
пристукнуть не смог… А ведь сначала врач давал

вполне положительный прогноз и скончался
Лейба Давыдович только следующим днём. Пол-
ное ощущение, что в больнице помогли ледору-
бом ещё раз свои же.

Так мало этого, главный исполнитель сразу
загремел в руки полиции. Живым. Ещё раз –
агент за границей, которому чуть не лично Ста-
лин поручил настолько деликатное дело и кото-
рый всё это может вывалить на весь мир… в
руках полиции иностранного государства. За
такое не награждать, а всё руководство ОГПУ
гнать поганой метлой. Это же провал операции
чудовищный! Т.е. вся эта операция «Утка» –
сплошной анекдот, ничего не имеющий общего
с реальностью: во-первых, социалистический
режим не занимается политическими убий-
ствами; во-вторых, Троцкий и так был политиче-
ским трупом, незачем его было убивать.

Отдельное шоу – двадцатый съезд. Балаев с
документами пытается свести концы с концами:
как же разоблачали культ личности вождя? И
опять что ни бумажка, то какой-то позор для ис-
ториков.

Вот Хрущёв на открытии съезда произносит
хвалебные речи в честь Сталина. А через пару
дней в закрытом докладе полощет его имя
самым подлым образом.

Больше того, этот доклад до конца восьмиде-
сятых никто вообще в глаза не видел! То, что
через полгода опубликовали в «Правде», – крат-
чайшая выжимка, в которой про вождя ничего
плохого, собственно, не сказано. Зато на Западе
вдруг появляется перевод доклада, чуть ли не
раньше, чем Никита его прочитал.

Да и на съезде доклад прочитан в самый по-
следний момент. Для обсуждения не рассы-
лался, прений не было. Сказано и в кусты, съезд
закрывать.

С материалами хрущёвских съездов вообще
жуткая чехарда. То либералы публикуют якобы
стенограммы докладов, поносящих преступле-
ния Сталина. Разумеется, никаких оригиналов
стенограмм в архивах никто найти не может.
Зато при сравнении со списками записавшихся
выступать вдруг оказывается, что ни Вороши-
лов, ни Молотов даже не заявлялись! При том,
что даже не успевшие выступить приобщали
свои доклады к материалам съезда. А тут ничего!

Оно и дальше так шло. Как-то привык воспри-
нимать Брежнева как не самого плохого руково-
дителя. Да и страна при нём жила, откровенно,
неплохо. Но и тут ростки троцкизма в полный рост.

Балаев беспристрастно рисует жизненный
путь генсека и опять поражаешься. Насколько
странная карьера для коммуниста. Если не
знать, чья это биография, – какой-то буржуазный
приспособленец.

Там ещё страшнее, следователь сравнивает
разные материалы армейской биографии «пол-
ковника Брежнева», с которым во время Отече-
ственной заезжал посоветоваться маршал Жуков.
Ну если верить его подхалимским мемуарам.

Так опять сенсация. Леониду Ильичу удалось
фальсифицировать свою военно-учётную карточку,
чтобы не идти под пули в Великую Отечественную
войну. Протащили в большие начальники по пар-
тийной или военной линии. Звучит дико, но доку-
менты намекают именно на это! Копать и копать.

Ну и, конечно, один из главных гвоздей в Совет-
ское прошлое – миф о репрессиях. Ну как же, все
знают, честный учёный Земсков насчитал шестьсот
тысяч невинно умучанных… Так опять брехня!

Балаев поднимает, что писал сам Земсков.
Не был он ни в каких архивах! Как так? Да очень
просто, прямым текстом – данные о числе ре-
прессированных взяты из публикаций извест-
ного могильщика СССР Саши Яковлева. Именем
историка просто прикрылись!

Дальше ещё веселее. С позиции того самого
следователя – а где документы о репрессиях?
Опять явные фальшивки?

Да они же даже сами с собой не дружат.
Якобы всех осудили «тройки НКВД», у которых
полномочий и было – до пяти лет и привет. Какие
там расстрелы!

Кстати, и списков реабилитированных до сих
пор не опубликовано! Хотя чего уж тут такого?
Сразу будет видно, тысяча там или шестьсот тысяч.

Как шутит следователь Балаев – «да у вас же
и трупов нет». Ведь и правда, как только бе-
рёшься за историю полигонов, на которых чуть
головы не разбили очередные обличители Ста-
лина, – опять брехня. Ни одного полигона, кроме
Пивоварихи, не исследовано как положено экс-
пертами, не вскрыто, не документировано. На
Пивоварихе провели изыскательские работы –
ничего не нашли. Теперь любые попытки позвать
учёных и судмедэкспертов и нормально раско-
пать места якобы массовых захоронений наты-
каются на лицемерный отказ.

Автор показывает даже кем и когда по заве-
там Троцкого писались эти антисоветские мифы.
Задолго до Солженицына! Содрано чуть ли не
дословно, достаточно положить два текста
рядом – и волосы дыбом!

Был такой антисоветский историк Роберт
Конквест. Ещё в шестидесятые осчастливил мир
творениями о злодеяних Сталина.

Есть один штришок, который и не скрыва-
ется. Работал мистер Роберт в секретной
службе Форин Офиса по пропаганде. А потом
переехал в США и издавался там в издательстве
ЦРУ. Так что, писанине мистера верить нужно
безоговорочно?

Поразительно, но «исторический документ
эпохи» про Архипелаг, который ГУЛАГ, содран с
книжки Конквеста как двоечник катает на конт-
рольной у соседа. Слово в слово. А нам теперь и
кино с сериальчиками по этой гадости снимают.
И в школьную программу очередного Ивана Де-
нисыча загнали.

Казалось бы, что в той истории – кануло в
Лету давно и стремниной унесло. Ан нет, нашу
страну, нашу историю, самые главные идеи че-
ловеческого общежития продолжают разру-
шать. Не жалеют капиталисты ни сил, не денег.
Не даёт покоя им ни товарищ Сталин, ни сама
мысль о возможности справедливого социали-
стического государства!

На этом фоне прикормленные историки ста-
новятся острым оружием в руках правящего
класса против народа. Даже если эти историки
называют себя левыми. Так и Горбачёв себя ком-
мунистом называл, там и сегодня в кабинетах
две трети когда-то за красный партбилет распи-
сывались.

Что делать с такими «историками»? И тут ре-
цептик есть надёжный. Товарищ Сталин плохого не
посоветует. В статье «О некоторых вопросах исто-
рии большевизма» Иосиф Виссарионович писал:

«Не ясно ли, что люди, рассматривающие эти
вопросы как вопросы фракционные, – разобла-
чают себя до конца как пошляков и перерожден-
цев... Мошеннические манёвры нужно заклеймить,
а не превращать в предмет дискуссии…».

Именно этим по мере сил занимается за-
мечательный следователь и без всяких кавычек
историк Пётр Балаев. Ещё и написано крайне
едко и в самую точку. Умно, с большим юмором
и хорошим ехидством написано.

Горячо рекомендую с этой книгой ознако-
миться. Пётр Балаев «Троцкизм против больше-
визма. О реставрации капитализма под
лозунгами построения коммунизма». 

МемуаристЪ

СЛЕДОВАТЕЛЬ ГРОМИТ МИФЫ ПРО СТАЛИНА

Рупь оказался вдруг – 
и не рубль, и не враг, а так…

Пока ждали неожиданного и рез-
кого «чёрного лебедя» (сложно-
предсказуемый негатив), с

другой стороны потихонечку подкрады-
вается «белый слон». Английская
идиома «уайт элефант» (white elephant)
восходит к древним восточным сказкам:
владыка дарил «счастливчику» огром-
ное белое животное с сакрально-
ограничительным статусом, в чём и
заключалось восточное же коварство.

Работать слон не мог, ибо – «бело-
священен», а содержать махину с хо-
ботом было ой, как накладно. Прогнать
тоже нельзя – ПОДАРОК владыки,
вроде бы продемонстрировавшего
тебе «благорасположение». В итоге
слон потихонечку разорял своего но-
вого владельца.

Обмен российских ресурсов на ин-
дийские рупии – это как бы наше дет-
ское «а ты купи слона». Хотя имеется в
России и другое выражение, не менее
подходящее к данной ситуации: «чемо-
дан без ручки» – и жутко неудобно, и
уже не бросить. Как же оно так получи-
лось-то? Запросто – в значении «при-
митивно»! Слишком мало оказалось
среди отечественных элитариев ра-

зумных (хотя бы со средним горизон-
том хозяйственного предвидения). И
слишком много меркантильных (с го-
ризонтом «насекомого»).

Меркантилизм это ведь не только
черта характера. Но и система экономи-
ческих доктрин, обосновывавшая: а) ак-
тивное вмешательство государства в
хозяйственную деятельность – это бы
ладно, при определённых условиях
такое вмешательство полезно, порой
необходимо (разумный протекционизм,
обеспечивающий время для обретения
конкурентных компетенций в своей
стране). Однако, увы, у меркантилизма
имеется и б) – во главу угла ставится
торговый капитал. Национальное богат-
ство (под «богатством» ранее подразу-
мевался «доход») ассоциируется
исключительно с количеством денег.

Именно против этого «восстал»
шотландец Адам Смит, выдвинув иную
концепцию: для государства важен не
столько баланс денег, сколько баланс
товаров! Это принципиально! Именно
поэтому Великобритания обошла на
историческом повороте Испанию, у ко-
торой денег когда-то было завались,
обеспечивших даже невиданную до-
селе диковинку – первую инфляцию
драгоценных металлов с уменьшением
«покупательной способности» оных.

Злато-серебро (на тот момент распро-
странённее и важнее золота) шло из
американских колоний сплошным по-
током, а испанцы приобретали всё, что
им хочется, и воевали – благо было,
чем платить наёмникам.

Именно против устаревшего мер-
кантилизма писал наш Пушкин: «Как
государство богатет и почему не нужно
золота ему, когда простой продукт
имеет». Давным-давно появилось по-
нимание, что деньги, конечно, хорошо,
но с определённого уровня они лишь
статистика, даже когда деньги явля-
лись драгоценными металлами. В ВО-
СЕМНАДЦАТОМ веке!

Миновало более 30 лет (если счи-
тать совсем уж по-новому), как в наших
отечественных широтах больно насту-
пила «эпоха Великого упрощения».
Чтобы элементарно «месить глину» –
много ума и «длинного» мастерства не
требуется! Следовательно, не надо
долго учить, лечить, да и вообще «до-
рожить»: помрёт один человечек, за-
менит другой. Благо человеческий
ресурс, накопленный ранее, позволяет
«разбрасываться».

Но собственники условной «глины»
всегда станут проигрывать обладате-
лям «гончарного круга» – во-первых,
глину можно и в других местах по-

искать, во-вторых, без соответствую-
щих технологий она не столь и необхо-
дима. Вот сколько стоила нефть тысячу
лет назад? Ноль, ибо была ещё не
нужна предкам. Сколько будет стоить
нефть ещё через тысячу лет? Воз-
можно тоже ноль, так как уже не пона-
добится потомкам.

Впрочем, обернёмся пока в «нашу»
Индию. Ежемесячно (акцентирую –
каждый месяц) на тамошних банков-
ских счетах российских компаний на-
капливается по миллиарду в
долларовом эквиваленте, номиниро-
ванному в рупиях. Перевести в рубли
сложно (особенности Индийского ва-
лютного законодательства), отоварить
практически невозможно.

Изначально предполагалось, что
Индия станет крупнейшим хабом для
РФ по ре-экспорту, ведь у неё, в отличие
от Китая, ещё более «быстрорастущая
экономика». То есть растёт быстрее ки-
тайской исключительно за счёт «низкой
базы», допустим, не было совсем
ничего, а стало 1 – рост 100%. Было 100,
а стало 110 – рост «всего-то» 10%.

Таким образом, сам по себе «быст-
рый рост» в отрыве от остального хо-

зяйственного контекста – ни что иное
как свидетельство архаичности. Сле-
довательно, ждать от самой Индии
какой-то высокотехнологичной «товар-
ности» не приходится.

Зато в этом «быстром росте» легко
прятать дополнительную массу разных
чужеземных «ништяков» для третьей сто-
роны – страны, коей вполне могла стать
Россия. «Могла стать» – это, по мнению
официального российского «анали-
тизма», после увеличенных поставок
«сырьевых корешков» в Индию, помно-
женных на «меркантильное мышление».

Москва неоднократно намекала
Нью-Дели – да что там «намекала», пе-
редавала готовые списки наименова-
ний, что хотелось бы в обмен на
дешёвые поставки, раз уж вам, индий-
ские партнёры, настолько свезло.
Будьте любезны, предоставить и нам
взамен: поршни, масляные насосы, ка-
тушки зажигания, авиационные шины,
компоненты шасси и т.д. Знамо дело,
большинством номенклатуры сама
Индия не похвастает, но закупить-то у
западных супостатов смогёте? А уж от
них – через вас – нам, вот где «дисба-
ланс рупий» и пригодится.

Увы, не спешат индусы: тот самый
«быстрый рост экономики» подразуме-
вает возрастание собственных потреб-
ностей в иностранных стандартах и
технологиях. Сегодня соблазнишься
«быстрым заработком», а завтра
самим «ограничат» подачу, вот весь
«быстрый рост» сразу и схлопнется.
Поэтому никакого крупного «ре-экс-

портного хаба» – российские пожела-
ния останутся пожеланиями, а «напол-
нение» рупии ни шатко-не валким. Не
хотите? Пейте тогда сами свою нефть,
мы за неё хотя бы чай с мелочами
предлагаем.

А есть ещё у «российских постав-
щиков» дирхамы Объединённых Араб-
ских Эмиратов тоже с той ещё
«отовариваемостью». Про золото
вспомнить? Так тот прежний эквива-
лент – сейчас лишь просто металл с
исторической репутацией. Потому и
появились когда-то «банкноты» (долго-
вые расписки), что неудобен металл
для «широкого обращения».

Кстати, превращение «нефтегазо-
вых» продавцов в «золотых трейдеров»
было бы забавным, если б во многих
странах не существовали лимиты на
вывоз физического золота (это окромя
возможных санкций), взамен они
предлагают… те же расписки, вроде
как «золото – ваше», но храниться
останется у нас.

Кто же виноват? Раджа! Не в смысле
«индийского управителя», а любого –
«недалёкого управителя». Показанного
в советском мультфильме 1954 года
«Золотая антилопа»: «Глупое животное,
золота не может быть слишком много!».
Может, глупое животное, может! Если
что, к индусам (и прочим чужеземцам) –
никаких вопросов. Все вопросы к своим,
к тем, кто попутал в России «знать» и
«муть». Их период обязательно сохра-
нится в поучительных историях. «Мут-
ным временем». 

ÊÎÃÄÀ ÁÀÁËÎ ÒÎËÜÊÎ ÍÀ ÒÀÁËÎ
Михаил

СИНЕЛЬНИКОВ-ОРИШАК
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Вмае 2023 г. исполнилось 100 лет со
дня рождения великого лётчика
современности, лучшего аса воен-

ной реактивной авиации ХХ века, Героя
Советского Союза, заслуженного воен-
ного лётчика СССР, генерал-майора
авиации Николая Васильевича Сутягина.

Он родился в селе Смагино Бутур-
линского района Нижегородской обла-
сти в большой крестьянской семье и
был старшим из пятерых детей. Отец
колхозник, мать домохозяйка.

В 1929 г. , в шестилетнем возрасте,
поступил учиться в местную начальную
школу, а в 1934 г., в возрасте 11 лет, пе-
реехал в Нижний Новгород к дедушке,
так как надо было и учиться, и помогать
семье.

Учился Николай в средней школе
№16 “Памяти декабристов”, которая на-
ходилась в самом центре города, и од-
новременно работал где только
придётся: копал, грузил, чистил канавы,
пилил, колол дрова, убирал снег и т.п.
Подрабатывал в Горьковском театре
оперы и балета им.Пушкина, участвовал
в массовках и пел в хоре (имел хороший
голос). Любовь к  театру он пронёс
через всю жизнь.

Без отрыва от учёбы в школе комсо-
молец Сутягин прошёл полный курс об-
учения в Горьковском аэроклубе
им.Баранова. Это дало ему, как и мно-
гим его сверстникам, комсомольскую
путёвку в военную авиацию. И в марте
1941 г. Сутягин был направлен в Черни-
говскую авиашколу пилотов, которая
вскоре после начала войны была эва-
куирована в Среднюю Азию. Учился Ни-
колай отлично, и по окончании обучения
ему было присвоено звание “сержант”.
В августе 1942 г. он, как и почти все вы-
пускники авиашколы, был направлен на
Дальний Восток, в Приморье, для за-
мены лётного состава, который пере-
брасывался на Западный фронт.

В запасном полку Сутягин и его со-
служивцы, молодые лётчики, совершен-
ствовали технику пилотирования, боевое
применение, групповую слётанность,
тактику воздушного боя, взаимовыручку.

В октябре 1942 г. 19-летний сержант
Н.В. Сутягин был переведён в 582
истребительный авиаполк 249-й истре-
бительной дивизии Девятой воздушной
армии. В частях этой дивизии он в ко-
роткий срок освоил боевые истреби-
тели И-16, ЯК-7Б, ЯК-9.

Своё первое офицерское звание Су-
тягин получил в апреле 1943 г., а в ок-
тябре 1944 г. стал командиром звена, и
ему было присвоено очередное воин-
ское звание – лейтенант. В том же полку
он познакомился со своей будущей
женой, комсомольской активисткой,
младшим сержантом Раисой Барановой
– механиком по вооружению. После
войны она демобилизовалась, и 1 но-
ября 1945 г. они поженились. После По-
беды над фашистской Германией
лётчики полка, охранявшего воздушные
границы на Дальнем Востоке, продол-
жали интенсивно летать, перенимая
боевой опыт лётчиков, прибывших с За-
падного фронта.

9 августа 1945 г. СССР, в соответствии
со взятыми обязательствами перед со-
юзниками (Потсдамская декларация
26.07.45), вступил в войну с Японией. С
первого дня войны до капитуляции Япо-
нии 2 сентября Девятая воздушная
армия в составе Первого Дальневосточ-
ного фронта в бою. Превосходство со-
ветской авиации было подавляющим, и
встретиться с противником лётчикам не
удалось. Сутягин совершил 13 боевых
вылетов на разведку, на бомбо-штурмо-
вые удары по отступающим колоннам
японских войск и на свободную охоту.
Был награждён орденом Красной Звезды
и медалью “За победу над Японией”.
После войны с Японией полк выполнял
боевую задачу по охране и обороне воз-
душных рубежей Северной Кореи. А 6 но-
ября 1945 г. полк перелетел на аэродром
Дайрен в Китае. В июне 1946 г. полк был
возвращён в СССР.

Служба в авиаполках на Дальнем
Востоке, в Северной Корее и Китае
очень много дала Сутягину в дальней-
шем. Он хорошо изучил особенности
будущего театра военных действий:
природу, климатические условия, осо-
бенности рельефа местности. Изучив
местность с воздуха, он прекрасно ори-
ентировался в ней в тяжёлых погодных
условиях. Всё это пригодится ему через
пять лет во время американо-корейской
войны, когда он и его боевые товарищи
прикрывали с воздуха границу Китая и
КНДР.

В 1946 г., возвратившись на Родину,
Сутягин прошёл курс повышения квали-
фикации и получил назначение в 17-й
истребительный авиаполк, и в апреле
1949 г. старший лейтенант Сутягин был
назначен  заместителем командира эс-
кадрильи. Сначала он летал на амери-
канском истребителе Р-16 “Кингкобра”,
который поставлялся в СССР в годы
войны по ленд-лизу, а в октябре 1950 г.
успешно освоил новейший советский

реактивный истребитель МИГ-15. За
полтора года до этого США, вопреки
протестам СССР, сколотили агрессив-
ный военный блок НАТО – “предпослед-
ний шаг к мировой войне” (газ.”Чикаго
трибюн”, 25.06.49).

9 сентября 1948 г. в Корее, освобож-
дённой от японской оккупации, Верхов-
ное народное собрание, избранное
абсолютным большинством населения
как Северной, так и Южной Кореи, про-
возгласило создание Корейской На-
родно-Демократической Республики и
приняло конституцию КНДР. Был утвер-
ждён состав правительства, главой ко-
торого стал Ким Ир Сен. Правительство
республики приняло обращение к США
и СССР с просьбой об одновременном
выводе из Кореи их войск. СССР в конце
года вывел свои войска и признал КНДР,
а США отказались это сделать. Вместо
этого они спровоцировали в Корее
гражданскую войну. 25 июня 1950 г. по
приказу американского генерала Ма-
картура 10 южнокорейских дивизий, за-
ранее сосредоточенных у 38 параллели,
напали на Северную Корею. Через день
американские ВВС и ВМФ начали вар-
варские бомбардировки её, а прези-
дент США Трумэн, не запросив согласия
парламента, приказал отправить войска
в Корею. Присоединились и страны
НАТО. На помощь корейцам отправи-
лись китайские добровольцы под
командованием генерала Пэн Дэ-хуая
(будущего министра обороны КНР). 5
августа 1952 г. США отдали приказ о
разрушении с воздуха 78 городов КНДР. 

В соответствии с просьбой руковод-
ства КНР и КНДР Советское правитель-
ство по распоряжению И.В. Сталина
приказало, кроме военно-экономиче-
ской помощи, срочно сформировать
истребительный авиакорпус из совет-
ских лётчиков-добровольцев, имеющих
боевой опыт в Великой Отечественной
войне и войне с Японией, и направить
его в КНДР для прикрытия с воздуха важ-
нейших объектов в районе реки Алуцзян
на корейско-китайской границе. В соот-
ветствии с этим распоряжением в Мос-
ковском военном округе был срочно
сформирован 64-й отдельный истреби-
тельный авиакорпус под командованием
Героя Советского Союза генерала Г.А.
Лобова. Одной из авиадивизий этого
авиакорпуса командовал Трижды  Герой
Советского Союза И.Н. Кожедуб. В со-
став  64-й отдельного истребительного
авиакорпуса вошёл и  17-й истребитель-
ный авиаполк, в котором служил стар-
ший лейтенант Н.В. Сутягин.

Прибыв в начале июня 1951 г. на
место дислокации, аэродром Мяогоу в
КНР вблизи китайско-корейской гра-
ницы, лётчики  17-го истребительного
авиаполка в кратчайший срок присту-
пили к выполнению боевых задач, уже
14 июня 1951 г. Сутягин совершил свой
первый боевой вылет на облёт района
боевых действий, а 19 июня он открыл
счёт воздушных побед  17-го истреби-
тельного авиаполка, сбив в первом воз-
душном бою, как и его ведомый
лейтенант Шулёв, по одному новей-
шему американскому реактивному
истребителю F-86 “Сейбр”. 22 июня
1951 г., в 10-ю годовщину вероломного
нападения фашистской Германии на
СССР, Сутягин провёл ещё два воздуш-
ных боя, в которых сбил два “Сейбра”,
26 июня Сутягин и его ведомый лейте-
нант Шулёв повторили свой боевой
успех в дебюте, уничтожив в воздушном
бою ещё два “Сейбра”. Итого: всего
лишь за неделю Николай Сутягин сбил 4
истребителя противника.

Лётчики  17-го истребительного авиа-
полка воевали на самолётах МИГ-15бис
Горьковского авиазавода им.Орджони-
кидзе. По основным лётно-техническим
характеристикам советский истребитель
МИГ-15 и американский F-86 “Сейбр”
были примерно равными, но каждый из
них имел свои сильные и слабые сто-
роны. Но как друзья, так и враги знают:
если МИГ-15 управляет смелый и опыт-
ный лётчик, то это грозное оружие. Тем
более в руках лучшего лётчика  17-го
истребительного авиаполка Сутягина.

23-26 августа 1951 г. на аэродроме
Мяогоу проходила лётно-практическая
конференция   64-го отдельного истре-
бительного авиакорпуса по обобщению
боевого опыта с участием командного
состава частей и соединений, на кото-
рой присутствовал командующий Опе-
ративной группы ВВС в Китае Герой
Советского Союза генерал-полковник
авиации С.А. Красовский (в дальней-
шем Маршал авиации). Сутягин высту-
пил на этой конференции как один из
лучших лётчиков авиакорпуса, сбивший
за чуть больее двух месяцев боёв шесть
самолётов противника. Во время его
выступления полк был поднят по боевой
тревоге для отражения налёта амери-
канской авиации. В этом тяжёлом воз-
душном бою Николай Сутягин одержал
седьмую победу, сбив австралийский
“Глостер Метеор”. По окончании боя и
после посадки Николай, несмотря на

усталость, продолжил участие в работе
конференции. В этот же день Сутягин по
личному указанию генерала Красов-
ского первым из лётчиков своего полка
был представлен к званию Герой Совет-
ского Союза. В представлении было за-
писано: “...жгучая ненависть к врагу,
стремление его отыскать и разбить в
открытом бою – отличительные каче-
ства боевого лётчика старшего лейте-
нанта Сутягина”. Указом Президиума
Верховного Совета СССР от 10 октября
1951 г. за образцовое выполнение пра-

вительственного задания и проявлен-
ные при этом мужество и героизм
заместителю командира авиационной
эскадрильи капитану Сутягину Николаю
Васильевичу было присвоено звание
Героя Советского Союза с вручением
ордена Ленина и медали “Золотая
Звезда”. Тогда же Сутягин был назначен
помощником командира полка по так-
тике воздушного боя и воздушной
стрельбе. В этом качестве он много-
кратно возглавлял боевой порядок
авиаполка в воздушных боях.

В январе 1952 г. Сутягину было при-
своено внеочередное звание «майора», и
он был представлен к званию дважды
Герой Советского Союза. Однако это пред-
ставление не было реализовано. О при-
чине пишут в книге “Нижегородский ас”
Герой России А.Г. Коновалов и сын Н. Сутя-
гина военный лётчик 1 класса подполков-
ник в отставке Сутягин Ю.Н.: “Наиболее
вероятной причиной этого представляется
завеса секретности – ведь официально
СССР в войне не участвовал, а дважды
Герою Советского Союза  по закону уста-
навливался памятник (бюст) на родине”,
что выдавало бы секрет.

По распоряжению командира полка
Героя Советского Союза подполковника
Г.А. Пулова Сутягин с декабря 1951 по 2
февраля 1952 г. стал больше времени
проводить на аэродроме, поскольку
надо было быстрее “вводить в дело” мо-
лодых лётчиков, прибывших на замену.
Но боевые действия не прерывались. В
декабре Сутягин совершил 19 боевых
вылетов, участвовал в 10 воздушных
боях и сбил 5 самолётов, а в январе
1952 г. – ещё три. Сутягин был грозой
для американских лётчиков, они назы-
вали его “небесным дьяволом” за то,
что он в короткий срок сбил большое ко-
личество американских самолётов. В
одном из боёв он встретился с пятью
американскими истребителями. Один
самолёт он сбил сразу, оставшиеся че-
тыре попытались взять его в клещи. Со-
брав всю свою волю, мастерство и
мужество, Сутягин пошёл в лобовую
атаку. Противник не выдержал и по-
пытался отвернуть, но был сбит. Осталь-
ные американские истребители
разбежались, уклоняясь от боя.

За время боевых действий в КНДР с
17 июня 1951 г. по 2 февраля 1952 г. Су-
тягин совершил 149 боевых вылетов,
провёл 66 воздушных боёв и сбил 23 ре-
активных истребителя (засчитано 22,
так как один не зафиксировал фотопу-
лемёт). Столько же сбил командир 149
истребительного авиаполка Герой Со-
ветского Союза полковник Е.Г. Пепе-
ляев (23 самолёта, засчитано 20). Он
тоже  был представлен  к званию
дважды Героя Советского Союза, но на-
граждения не дождался.

Во время защиты неба КНДР многие
советские лётчики-истребители про-
явили чудеса героизма. 23 лётчика были
удостоены звания Героя Советского
Союза. Ещё 7 лётчиков, сбивших до 10
самолётов каждый, также были пред-
ставлены к званию Героя Советского
Союза, среди них горьковчанин полков-
ник Алексей Митусов, но награждения
они не дождались. Несколько советских
лётчиков совершили воздушные тараны
на реактивных истребителях. Один из

них, Герой Советского Союза полковник
С.П. Субботин, член ЦК ВКП(б), убит
после преступного разрушения СССР
на “самостийной” Украине.

Надо сказать, что в небе Кореи вое-
вали лучшие американские и англий-
ские лётчики, в том числе Джонсон,
сбивший 38 гитлеровских самолётов, но
по числу сбитых самолётов в Корее все
они значительно уступали Николаю Су-
тягину и Евгению Пепеляеву. Только
двое имели по 16 воздушных побед и
один 15 побед, остальные – по 5-6 и

менее. И то – как считать! Американцы
записывали победы, которые подтвер-
ждали напарники, т.е. со слов. У нас же
этого было недостаточно: обязательно
должно быть подтверждение наземных
войск или снимок, сделанный фотопу-
лемётом.

Лётчики, которые служили с Нико-
лаем Сутягиным, особенно молодые, по
нему равнялись, ему подражали. Как
вспоминал его сослуживец будущий ге-
нерал-майор авиации И.М. Алдабаев:
“Основная задача любого лётчика в воз-
душном бою состояла в том,чтобы как
можно быстрее зайти в хвост против-
нику и уничтожить его. Николай Сутягин
этот манёвр выполнял бесподобно. Его
никто не мог опередить в этом манёвре,
ни один американский ас”. А вот как
описывается тактика Сутягина в упомя-
нутой книге “Нижегородский ас”: “В
воздушных боях заместитель коман-
дира эскадрильи по лётной части стар-
ший лейтенант Н.В. Сутягин действовал
дерзко: атаковал противника молние-
носно, захватывал инициативу, манев-
рировал на больших скоростях и с
большими перегрузками, действовал
расчётливо, открывал огонь с коротких
дистанций. Наряду с талантом лётчика,
умением тонко чувствовать машину, он
обладал исключительной способностью
выносить запредельные манёвры
истребителя, когда не выдерживал ме-
талл обшивки самолёта, деформируясь
под действием перегрузок. Такие спе-
цифические способности организма
раскрывались во многом благодаря ре-
гулярным и настойчивым занятиям
спортом, которому лётчик посвящал
свой досуг. Отличный спортсмен, вы-
полнявший разрядные нормы по не-
скольким видам спорта (лёгкая
атлетика, гимнастика, занятия с ги-
рями), он был победителем ряда ар-
мейских соревнований”.

Воздушные бои между советскими и
американскими лётчиками проходили в ос-
новном вдоль пограничной между Китаем
и КНДР реки Ялуцзян. Этот район протя-
жённостью в 200 миль получил у американ-
цев зловещее название “Аллея Мигов”, и
летали они туда с большой неохотой.

Летом 1953 г. американцы, потеряв
более 50 тысяч солдат и офицеров всех
родов войск, много различной военной
техники, в том числе 2 тысячи самолётов
и вертолётов, запросили о мире. По вос-
поминаниям командира  64-го отдель-
ного истребительного авиакорпуса
Героя Советского Союза генерал-лейте-
нанта авиации Г.А. Лобова лётчики этого
авиакорпуса сбили более 1300 самолё-
тов противника. Кроме того, в состав
авиакорпуса входили и зенитные части,
которые также сбивали самолёты и вер-
толёты противника. Почти каждый день
советское радио сообщало о сбитых
американских самолётах китайскими и
северокорейскими бойцами – стрел-
ками, охотниками за вражескими само-
лётами. Боевые потери 64-го отдельного
истребительного авиакорпуса за три
года войны, когда, сменяя друг друга,
воевали 10 советских авиадивизий, со-
ставили 345 самолётов и 124 лётчика.
При этом лётчики одного только 196-го
истребительного авиаполка полковника
Пепеляева сбили более 100 американ-

ских самолётов, потеряв чуть более 20
самолётов и только 4 лётчика. Советские
лётчики воевали не числом, а уменьем и
храбростью. К сожалению, были потери
и среди советских военных лётчиков. По-
гибли, выполняя свой интернациональ-
ный долг,  Герои Советского Союза И.М.
Горбунов, Б.А. Образцов, Е.М. Стельмах,
Ф.А. Шебанов. 

Сразу после возвращения на родину
майор Сутягин поступил на учёбу в Во-
енно-воздушную академию, которую
успешно закончил в 1956 г. и был назна-
чен заместителем командира 824-го
учебного истребительного авиаполка
Центральных курсов усовершенствова-
ния лётного состава, а в июле 1958 г. на-
значен командиром этого полка.

В мае 1960 г. Николай Сутягин коман-
дир 963-го учебного истребительного
авиаполка Ейского военного авиаучи-
лища лётчиков, а с октября 1961 г. заме-
ститель начальника Качинского Высшего
военного авиационного училища лётчи-
ков по лётной подготовке. Даже находясь
на командных должностях, Сутягин под-
держивает своё лётное мастерство на
самом высоком уровне.

В июле 1962 г. полковник Сутягин по-
ступил на учёбу в Военную академию Ге-
нерального штаба. Успешно закончив
её, был назначен начальником Харьков-
ского Высшего военного авиационного
училища лётчиков. Летал на сверхзвуко-
вых истребителях. В октябре 1967 г. Су-
тягину было присвоено воинское звание
«генерал-майор авиации».

В мае 1968 г.  генерал-майор авиа-
ции Н.В. Сутягин – заместитель коман-
дующего по боевой подготовке и
военно-учебным заведениям 69-й воз-
душной армии (штаб в г.Киев). С этой
должности Сутягин был направлен в
спецкомандировку во Вьетнам. С ок-
тября 1970 по октябрь 1971 г. был Глав-
ным военным советником по авиации в
Демократической Республике Вьетнам.
Здесь, спустя восемнадцать с полови-
ной лет, он снова встретился с амери-
канским агрессором. Советские
лётчики в боях участия не принимали,
но в качестве инструкторов и советни-
ков они обучали вьетнамских лётчиков.

Вновь перед глазами Сутягина зве-
риное лицо военщины США и  их при-
спешников. Если в КНДР американцы
только на один Пхеньян сбросили авиа-
бомб, мин, ракет и снарядов суммарной
мощностью больше, чем на Хиросиму:
около 20 килотонн, то во Вьетнаме эта
мощность измерялась уже в мегатон-
нах. Если в Корее американцы не при-
меняли бактериологическое оружие, то
во Вьетнаме они вылили несколько мил-
лионов литров дефолиантов, широко
применяли шариковые авиабомбы, со-
вершали ковровые бомбёжки и многое
другое. Зверства американцев на пла-
нете давно превзошли зверства гшитле-
ровцев, но США до сих пор учат нас, как
строить правовое государство.

Во время американской агрессии в
КНДР погибли миллионы мирных жите-
лей. Большие потери были среди военно-
служащих КНДР и среди китайских
добровольцев. Американская агрессия во
Вьетнаме унесла жизни миллионов вьет-
намцев, в том числе воинов Вьетнамской
народной армии. Свидетелями этого
были советские военные специалисты,
помогавшие Вьетнаму отражать амери-
канскую агрессию. Гордился Сутягин и со-
ветской военной техникой, помогавшей
героическому вьетнамскому народу в
борьбе с агрессором. Часть её была изго-
товлена руками горьковских рабочих, ин-
женеров и техников. Это легендарные
истребители серии МИГ, зенитно-ракет-
ные комплексы С-75, С-125, «Шилка» и др.
Имели отношение к поставкам во Вьетнам
этой военной техники и автор этой статьи,
и его родственники. Автор – как инженер-
электрик, а его дядя, генерал Крюков Б.Т.,
как военный.

За особые заслуги в освоении авиа-
ционной техники, высокие показатели в
воспитании и обучении лётных кадров и
многолетнюю безаварийную лётную ра-
боту в авиации генерал-майору авиации
Н.В. Сутягину в августе 1971 г. было
присвоено почётное звание “Заслужен-
ный военный лётчик СССР”.

Провоевав почти 10 лет, потеряв
около 60 тысяч солдат и офицеров и
более 6500 самолётов и вертолётов и
ввиду массовых протестов в США и за
рубежом американские агрессоры были
вынуждены убраться из Вьетнама. Из
6500 более 4300 самолётов были сбиты
ЗРК, остальные – зенитной артилле-
рией, авиацией и стрелковым оружием.

Успешно воевали и сбивали амери-
канские самолёты вьетнамские лётчики,
обученные советскими специалистами.
Среди них и будущий  Герой Советского
Союза и Герой СРВ лётчик-космонавт
Фам Туан, который сбивал американские
самолёты, Герои Вьетнама Фам Нгок Лан
и Фон Ван Так и другие. В их подготовке
большая заслуга и генерала Н.В. Сутя-
гина. Как правильно сказал Фидель Ка-
стро, весь мир восхищён героизмом

Вьетнама, но без помощи СССР он бы не
выстоял.

После возвращения из Вьетнама в
октябре 1971 г. Николай Васильевич Су-
тягин был назначен заместителем
командующего 16-й воздушной армией,
дислоцированной на территории ГДР.
Однако здоровье Сутягина после вьет-
намской командировки ухудшилось, и
врачи запретили ему летать на реактив-
ных самолётах. Разрешили летать
только на транспортных самолётах и
вертолётах. И он летал, обычно на вер-
толёте МИ-8, часто управлял сам. По
должности ему приходилось много об-
щаться и взаимодействовать с офице-
рами и генералами ВВС и ПВО
Организации стран Варшавского дого-
вора (ОВД), участвовать в разборе лёт-
ных происшествий.

В 1978 г. генерал Сутягин уволился в
запас. Жил в Киеве и работал начальни-
ком штаба Гражданской обороны НИИ
гидротехники и мелиорации.

За время своей лётной службы Сутя-
гин освоил 24 типа летательных аппара-
тов: от У-2 до МИГ-21 и Ми-24, налетал
3298 часов. Во время боевых действий
ни разу не был сбит и не совершал вы-
нужденных посадок, а МИГ-15бис, на
котором он летал, не имел в боях ника-
ких повреждений.

Однако не всё так гладко складыва-
лось в жизни Н.В. Сутягина. Во время
войны в Корее он представлялся к ор-
дену Ленина и двум орденам Красного
Знамени, но по неизвестным причинам
он их не получил. В 1952 г. на него, едва
поступившего на учёбу в  Военно-воз-
душную академию, какой-то завистник
написал донос и послал самому Ста-
лину. Дескать, есть сведения о недо-
стойном поведении коммуниста
Сутягина за границей. В архиве  Во-
енно-воздушной академии хранится
личный запрос Сталина к руководству
академии: проверить содержание на-
правленного ему письма и доложить
лично, что же представляет из себя Ни-
колай Сутягин, и такой ли он Герой на
самом деле. Не ошиблась ли Родина,
отметив его Золотой Звездой? Началь-
ник академии дал майору Сутягину от-
личную характеристику, и вопрос о его
благонадёжности был снят. 

Награды Н.В. Сутягина: орден Ле-
нина с медалью Золотая Звезда (1951),
три ордена Красной Звезды (1945,
1956, 1972), орден “За службу Родине в
ВС СССР” III степени (1977), орден Оте-
чественной войны 1 степени (1985). Он
был также награждён орденами и меда-
лями ГДР, ДРВ, КНР и КНДР.

Скончался Н.В. Сутягин 12 ноября
1986 г. и похоронен в Киеве на Байковом
кладбище. Его смерть была трагической
случайностью – по халатности врачей,
не оказавших ему вовремя квалифици-
рованную медицинскую помощь. 

Нижегородско-горьковская земля
полна народных талантов и народных ге-
роев. В том числе лётчиков: легендарные
Нестеров, Главный маршал авиации Голо-
ванов, Валерий Чкалов, многие Герои и
дважды Герои Советского Союза. Достой-
ное место в этой славной когорте зани-
мает и Николай Сутягин. В Бутурлинском
районе, где родился и провёл детство Ни-
колай, шесть Героев Советского Союза.
Это родина Героя Советского Союза мар-
шала артиллерии В.И. Казакова, который
почти всю войну командовал артиллерией
у Рокоссовского и оставался его верным
другом всю жизнь.

Дополнительно. Что касается ука-
занных неприятностей у Сутягина, то
они, к сожалению, были после смерти
И.В. Сталина у многих заслуженных вое-
начальников. Так, упомянутый в тексте
Герой Советского Союза полковник Е.Г.
Пепеляев после Корейской войны ус-
пешно закончил Военную академию,
Генштаба, командовал дивизией, был
заместителем командира авиакорпуса,
но генералом не стал. В отличие от ге-
нерал-полковников Волкогонова, Ша-
пошникова или Паши Грачёва, и т.д.

Выше было написано, что во время
войны в Корее 23 советских лётчика
стали  Героями Советского Союза. Но из
11 тысяч советских солдат, офицеров и
генералов, которые помогли Вьетнаму
отстоять свободу и независимость, не
слышно ни про одного Героя. 
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С.Г. КРЮКОВ

К столетию Героя Советского Союза Николая Васильевича Сутягина 
в Нижнем Новгороде на бульваре Мира установлен памятник
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(Продолжение. Начало в №24)
РАЗДЕЛ 3.  

КУЛЬТУРА И ОБРАЗОВАНИЕ
3.1. Пропагандировать 75% лучших произве-

дений культуры Русского Мира и 25% зарубеж-
ной культуры в средствах массовой информации
(ТВ, радио), театрах, кино и др.

3.2. Создать по примеру национальных рес-
публик РФ Русские Культурно-Просветительские
Центры по углублённому изучению Русской и Сла-
вянской культуры, языков, музыкальной грамоты,
хоровому пению и Русскому Ладу (этике и эти-
кету). Культура и Образование (Образа Ваяние)
призваны воспитывать Человека на лучших при-
мерах национальных Героев, давать углублённые
знания и развивать профессиональные навыки.

3.3. Обязать все государственные и частные
учреждения предоставлять для Русских, Славян-
ских культурно-просветительских Центров и для
культурных центров других народов помещения
без оплаты.

3.4. Создавать фильмы, утверждающие Ис-
тинные Ценности Русского Мира.

3.5. Осуществить реформу образования на
всех уровнях на основе традиционных нрав-
ственных и национально-культурных принципов
Славяно-Арийской Русской Цивилизации – Пра-
родительницы всех цивилизаций Земли. Восста-
новить Сталинскую систему образования.

3.6. Создать Единый учебник по Правдивой
Истории России и исключить все искажения.

3.7. Отменить ЕГЭ-«угадайку». Вернуть экза-
мены по соответствующим предметам.

3.8. Защитить Русский Язык, поскольку Госу-
дарственная Безопасность и Геополитика
страны зависят в первую очередь от Чистоты
Русского Языка как смыслообразующего, свя-
занного с ДНК – генетикой человека и простран-
ствообразующего.

3.9. Согласно Закону о Государственном Рус-
ском Языке обязать все учреждения писать
букву «Ё» во всей документации. Звук и Смысло-
Образы буквы «Ё» сильно влияют на Гармониза-
цию Пространства (Приложение 2).

3.10. Продолжить работу по замене всех ан-
глицизмов на русские эквиваленты. Ввести от-
ветственность за грамматические ошибки в
названиях предприятий и рекламе, а также не-
обоснованное использование англоязычных
слов в названиях предприятий, рекламе. Исклю-
чить использование английского языка в обще-
ственном транспорте и в названиях улиц.
Иностранцам следует учить Русский Язык как
Язык международного общения в России.

3.11. Ввести в учебных заведениях факульта-
тивно занятия по Буквице и ВсеЯСветной грамоте.

3.12. Перевести Интернет на Русский Язык.
3.13. Разделить обучение мальчиков и девочек.
3.14. Ввести во всех учебных заведениях

(вузах, колледжах, средних школах) предмет
«Русский Лад» («Гармоничная Семья») по воспи-
танию будущих Ответственных Отцов и Матерей.

3.15. Организовать Центры дородового вос-
питания и обучения будущих Отцов и Матерей в
медицинских учреждениях.

3.16. Усилить патриотическую работу с моло-
дёжью, используя опыт старшего поколения –
Наставничество.

3.17. Дать возможность проявления творче-
ства школьников и студентов в реальной жизни.

3.18. Включить в образовательный процесс
дошкольных и средних учебных заведений здо-
ровьесберегающие технологии, разработанные
по заказу и под грифом Министерства образо-
вания России в рамках Президентской Про-
граммы «Дети России» отечественным научным
коллективом во главе с автором, доктором ме-
дицинских наук Владимиром Базарным.

3.20. Для укрепления здоровья учащихся
проводить занятия на природе и обучать их ос-
новам правильного дыхания.

3.21. Усилить  воспитательные компоненты в
школьных программах. 

3.22. Прививать детям Народную Культуру и по-
читание Предков. Изучать Русскую Историю и де-
монстрировать Достижения России, т.к. 80% всех
культурных и научных достижений были сделаны
Руссами и Славянами. Уделять больше внимания
фольклору, народному творчеству. Составить спи-
сок обязательной к прочтению литературы для всех
возрастных категорий школьников.

3.23. Восстановить истинный смысл сказок,
пословиц и поговорок, искажённый во времени.

3.24. Объявить Всероссийский Конкурс Ска-
зок для малышей разных возрастных групп.

3.25. Организовать фестивали «Круг Песни»
на федеральном, городском и районном уров-
нях, чтобы запела вся страна по примеру СССР.

3.26. Возобновить детские движения типа
Пионеры, только более качественно и направ-
ленность должна быть на Традиционные Русские
Ценности.

3.27. Центрам «Долголетие» рекомендовать
ввести курс по Буквенной Грамоте.

3.28. Поддержать Проект строительства и ор-
ганизации деятельности «Дома Иван-чая». Реко-
мендовать  проведение  встреч на базе
социальных центров «Долголетие»  с пропаган-
дой церемоний Иван-чая.

3.29. Рекомендовать проводить совместные
мероприятия Центров «Долголетие» и Детских

Центров раннего развития (встречи с гусля-
рами-балалаечниками, чтение Сказок, проведе-
ние Масленицы).

3.30. Ликвидировать «Ельцин-центр» в Екате-
ринбурге и прекратить строительство Ельцин-
центра в Москве как символа предательства и
позора. На их месте организовать Центры Рус-
ского СамоСознания и Победы нашего Воинства
над коллективным злом Запада.

РАЗДЕЛ 4.  
ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

4.1. Признать состоятельной версию, что так
называемый корона-вирус,  создан лаборатор-
ным путём (аналогично вирусу так называемого
СПИДА, свиного, птичьего гриппа и пр.) под руко-
водством и при финансировании «глобалистов»,
целью которых является создание «Нового див-
ного цифрового мира». Так называемый корона-
вирус представляет собой искусственную
полевую форму с функцией переноса энергоин-
формации и является кибербиооружием.  Осно-
ванием для такой констатации является создание
Общей теории поля (Нобелевская премия 2015 г.),
судебный процесс в Германии доктора Штефана
Ланке, доказавшего на основе экспериментов,
что вирусов  как материальных субстанций не су-
ществует – это полевое влияние.

4.2. Пригласить на парламентские слушания
немецкого специалиста доктора Штефана Ланке,
отечественных специалистов  для обстоятельного
доклада по ситуации с искусственно создавае-
мыми  в лабораторных условиях  субстанциях –
«вирусах» с целью прекращения корона-тирании
в России, сворачивания программ локдаунов, на-
вязанных ВОЗом, пытавшихся разрушить жизне-
деятельность в стране. 

4.3. Принять решение о немедленном выходе
РФ из Всемирной организации здравоохранения
(ВОЗ) по причине  их агрессивной политикой в от-
ношении мер, которые Россия обязана выполнять
по их требованию в связи с так называемой «пан-
демией корона-вируса». ВОЗ без огласки, тайно
ведёт разработку так называемого Соглашения о
пандемии. Под видом заботы о здоровье людей
через этот юридически обязывающий документ
всему миру будет навязана некая глобальная ру-
ководящая структура, полномочия которой пере-
кроют власть национальных правительств.
Кулуарно в рамках ВОЗ заседает специальная
Международная переговорная группа (Intergo-
vernmental Negotiating Body, INB) по разработке
глобального Соглашения о пандемии. Минздрав
России без огласки участвует в разработке этого
соглашения, направляя в ВОЗ свои предложения.
В связи с этим Генеральной прокуратуре России
необходимо провести расследование деятельно-
сти Минздрава РФ и вынести соответствующий
вердикт (Приложение 3).

4.4. Правоохранительным органам России
провести расследование: «О причастности ВОЗ,
Роспотребнадзора, Министерства здравоохра-
нения, Государственной Думы, Правительства к
организации и проведению медицинских экспе-
риментов (т.н. «вакцинации») над населением
России в период 2020-2022 годов и привлечении
виновных, в том числе медицинского персонала,
к гражданской и уголовной ответственности».

4.5. Обеспечить возможность взаимодей-
ствия с природой для каждого человека.

Приложение 2.
„Ё – МОЁ!!!”

„СЕРДЦЕ ЁКНУЛО…”
Автор: Соколова Светлана Сергеевна –

академик Православной Русской и Пушкинской
Академий, Координатор Союза духовных школ и
общественных организаций и Соборов Народ-
ного Единства, преподаватель Открытой Сла-
вянской Академии, член Экспертного Совета
ВСД «Русский Лад» и общественной организа-
ции «ВсеЯСветная Грамота».

Кто и за что уничтожает русскую звёздную ог-
ненную букву Ё? Кто обрезает русскую Азбуку,
людям мозги, многомиллионнолетнюю историю
Руси, Родовую Память руссов, славян, ариев?

Пётр I собирался изъять букву Ё из русской
Азбуки, и только под угрозой распада Империи
старцам и княгине Екатерине Романовне Дашко-
вой удалось убедить царя сохранить Ё.

После революции 1917 г. большевики лишили
буковы русской Азбуки имён (Азъ, Буки, Веди…)
и сделали очередное её обрезание, выкинув из
неё фиту, ять и Ё. Азбука превратилась в алфавит
А [а], Б [бэ], В [вэ] и т.д.

В 1942 г. во время жестоких сражений с нем-
цами И.В. Сталин издаёт приказ об обязатель-
ном написании Ё, т.к. началась путаница в
географических названиях мест проведения
боёв и фамилиях военных.

В 90-х годах прошлого века с приходом де-
мократии война с Ё пошла „не на жизнь, а на
смерть”. И в том, что распался СССР виновата,
в том числе, необязательность написания буквы
Ё. Сейчас и Россия уже шатается.

Мы живём во Вселенной звука и слова, по-
тому что „В начале (исконе) было слово”.

Без Ё:
1. Нарушается звуковой спектр (и отображе-

ние его в письме) русского языка – Благодати
Святого Духа. 

2. Блокируется связь поколений, связь с
предками по линиям отца и матери (две точки
буквы Ё – это ).

3. Хаос в фамилиях, именах, географических
названиях. Отсюда судебные дела вплоть до
отъёма наследства.

4. Искажается смыслообраз слов: всЁ – все,
Державный ОрЁл, Россия ВперЁд, совершЁнный
– совершенный, передохнЁм – передохнем и т.д.

5. Искажается генокод русских – Фактор
(ДНК). Он связан с Азбукой.

6. Уменьшается световая энергия организма.
Ё всегда стоит под ударением и имеет двойную
энергию.

7. Нарушается гармоника торсионных полей.
Буковы – многомерные спиральные объекты,
живые существа, проекции энергий Божествен-
ной Иерархии Русских Ведических Богов.

8. Блокируется связь с НооСферой, а лучше
говорить с РазумоСферой по-русски. Азбука –
ключ к РазумоСфере.

9. Необязательное правописание Ё влияет на
денежно-финансовые отношения денежной
массы, включая кредитование, что утверждает
примат Числа над Буквой (цифровая экономика
разрушения природных систем).

10. Сокращается наш словарь. Убираются лас-
ковые сердечные имена и слова: Алёнушка, Тёма,
котёнок, ребёнок, звёздочка, берёзка и другие.

Нужно также знать, что в своё время при-
ставка БЕЗ была заменена не БЕС, и мы полу-
чили БЕСполезный вместо БЕЗполезный,
БЕСславный вместо БЕЗславный, БЕСсердеч-
ный вместо БЕЗсердечный, БЕСсмертный Полк
вместо БЕЗсмертный Полк.

Страна готовится отметить свою 1150-лет-
нюю государственность, а нашей Государствен-
ности и Москве многие тысячи лет. Кто это знает
и скрывает от народа, будет наказан Божьим
Судом. Народ наш мудр, и наша Генетическая
Родовая Память пробуждается.

Доколе Светочи, Православные Ведисты и
Христиане, будем попускать это? Ведь Вера без
Дел мертва. Давайте всем Русским ром наводить
Порядок. Мы же славяне – владеющие Словом –
Инструментом Творца. И сегодня надобно свято
чтить заповедь прародителей: „Жить в Совести,
Славить Богов и Предков – кто суть Боги наши”.

Тако было, тако есть, тако будет.

Приложение 3.
НООКРАТИЯ КАК АЛЬТЕРНАТИВА

«НОВОГО ДИВНОГО МИРА»
Автор: Гордина Любовь Сергеевна – Пре-

зидент Ноосферной Духовно-Экологической Ас-
самблеи Мира, доктор философии, кандидат
технических наук, заслуженный работник  куль-
туры России.

В конце 2022 года мне представилась возмож-
ность участвовать в работе Круглого стола, орга-
низованного правительством Республики Алтай,
Росконгрессом и др.  Основной темой мероприя-
тия была тема «Ноосферное  развитие  Алтая».  На-
помним поствернадовское определение термина
«Ноосфера». Это Универсальное (Вселенское), се-
мантическое (смысловое) поле Сознания. 

Свой доклад по Образу ноосферного буду-
щего Алтая я начала с того, что высказала идею
о необходимости разработки концепции Ноо-
сферного развития региона, которую надо на-
чать с формирования природосообразного
мировоззрения. Именно это мировоззрение
должно стать фундаментом при создании идео-
логии не только Алтая, но и всей России, а далее
и всего мира. Эта жизнесозидающая идеология
должна быть прямо противоположной людоед-
ской позиции глобалистов типа Шваба, Гейтса,
Рокфеллеров и др. создателей сатанинского
проекта «Нового дивного мира», с переформа-
тированием самого HоmoSapiens и его Боже-
ственной сущности – генома. Эти персонажи
заявляют уже открыто, что все люди планеты
Земля должны быть полностью «оцифрованы»
якобы для нашего же блага! Вот какие перлы вы-
сказаны на позорном сборище ВЭФ:  “…люди –
это чума, а ИИ – это лекарство”! Ведущий совет-
ник Шваба заявил, что люди ничем не лучше «ви-
русов или бананов», и ВЭФ достиг точки, когда
они могут «взломать человечество». По словам
Харари, с идеей о том, что люди обладают сво-
бодой воли, покончено, и тем, кто выступает про-
тив, не удастся избежать того, что Харари
называет «тайной полицией». Сообщения, исхо-
дящие от ВЭФ, становятся всё более зловещими,
а Шваб берёт на себя роль лидера террористиче-
ской группы,  используя каналы связи для предъ-
явления ультиматумов человечеству. По словам
этого упыря, новый интернет будет доступен
только тем, кто предоставит биометрический
цифровой идентификатор ВЭФ. Ни для кого не
секрет, что они хотят руководить каждым нашим
шагом, каждой нашей покупкой на цифровые
эрзац-деньги, занеся наши персональные данные
в единую адскую машину, которая будет следить
за нашей жизнью и диктовать, как нам жить!  Их не
останавливает решение Нюрнбергского суда над
фашистами 1947 года, запретившего навеки
оцифровку ЧЕЛОВЕКА!  Ничуть не стесняясь,  са-
танисты заявляют, что человек будущего – это
симбиоз белковонуклеиновой конструкции,

(между прочим, имеющей душу, коими нас создал
Всевышний!) и бездушного компьютера. 

Так кто же эти нелюди, которые хотят захва-
тить управление всей цивилизацией и превра-
тить нас в киборгов, которые будут запрограм-
мированы, как это было показано уже много лет
назад в  фильме «Мёртвый сезон»? 

На наш взгляд, это неадекватные персонажи,
которые нуждаются в срочном обследовании
международной командой ведущих врачей-пси-
хиатров. И вот почему. Здесь я скажу пару слов о
том, что в настоящее время международной юри-
дической структурой во главе с Dr. Reiner Fu-
ellmich готовится иск в суд (по нашим сведениям,
уже были проведены первые заседания), в связи
с навязанной всему миру глобалистами так назы-
ваемой «пандемии»,  обрушившей экономики
большинства стран, а также повлёкшими огром-
ное количество смертей после насильственного
введения известной субстанции, прозванной в
народе «жижей» имени гейтса-гинсбурга. Пред-
ставители общественных организаций несколь-
ких стран мира направили в адрес юристов
Заявление о создании международной группы
психиатров для обследования участников Давос-
ского форума, ВОЗ, представителей мировых
управляющих структур. Известно, что эти струк-
туры не только поддерживают глобалистов, но и
штампуют соответствующие законы, написанные
под копирку для всех стран, и требуют их неукос-
нительного исполнения (вспомним навязанные
нам маски, так называемые «вакцины» от несуще-
ствующего вируса  и т.д.). За основу Заявления
взят Манифест о нелегитимности и незаконности
действий людей с психическими страданиями в
государственном и межгосударственном управ-
лениии юридической ничтожности законов, под-
законных актов, постановлений, указов,
приказов, распоряжений, договоров, в том числе
и международных, ими принятых.

Человечество как популяция является вымо-
рочной и находится в состоянии коллапса или
схлопывания. Этот процесс происходит за счёт
чрезмерного увеличения количества людей,  на-
ходящихся у властного руля, с различными пси-
хическими страданиями: от комплекса
неполноценности до самых тяжёлых форм. В
такие исторические периоды происходит инвер-
сия популяции.

Признаками инверсии, в частности, яв-
ляются: политика запретов в зоне неотъемле-
мых прав человека, данных ему по праву
рождения, о которых сказано выше, отъём
собственности, отсутствие адекватного право-
судия, «управление» людьми в госорганах с по-
мощью компрометирующих материалов под
угрозой их обнародования, фальсификация уго-
ловных дел, распространение ложной, недосто-
верной информации под видом официальной.
Когда государством начинает «управлять» ин-
версировавшее сообщество, страна теряет
управление и приходит к упадку.

Больные бредовым расстройством проявляют
отклонённое и криминальное поведение, которое
они оправдывают необходимостью реализации
своей цели. Результатом криминального поведе-
ния являются уголовные преступления (воров-
ство, в том числе в крупных размерах государ-
ственной собственности, грабежи, убийства, раз-
бойные нападения, геноцид, работорговля, тер-
рористические акты и другие), которые описаны в
уголовных кодексах всех стран мира, а также в
Нюрнбергском Кодексе 1947 года.

Согласно данным официальной статистики,
которые ещё в 2003 году приводил русский учё-
ный Игорь Викторович Смирнов, доктор меди-
цинских наук, профессор, академик РАЕН,
основоположник компьютерных психотехноло-
гий, 49,2% функционеров при власти составляли
психически больные и наркодельцы. К 2021 году
процент функционеров с больной психикой воз-
рос до 70%, о чём свидетельствуют масштабы
массового психоза «COVID-19». В список стан-
дартных бредовых идей, которые,  не меняясь,
сопровождают человечество от века к веку и яв-
ляются характерными для людей с нарушенной
психикой, входят следующие:

«богоизбранность»; мировое господство; со-
кращение численности населения, нанесение
увечий, убийства и массовые убийства; тоталь-
ный контроль; геноцид; «улучшение» человече-
ства с помощью механистических средств и
секвенирования генома (мания «наместника»
Бога на Земле) с целью управления человеком
как механизмом (синдром Франкенштейна); по-
лучение идеального раба; сексуальные извра-
щения, в том числе насаждение пороков ЛГБТ
даже среди детей.

Проект «COVID-19» обслуживает выморочные
бредовые идеи, не скрывая этого. Мы с прискор-
бием можем констатировать, что все «пандеми-
ческие» требования являются проявлением
сумасшествия и не имеют ни малейшего отно-
шения к действиям правового, социального или
санитарно-эпидемиологического характера.
Это: требование ношения масок, которые не за-
щищают от инфекции; убеждённость в наличии
вирусов, которые никогда не были выделены как
биологический объект и являются компьютер-
ной моделью; вакцинация, которую называют
иммунопрофилактикой, хотя она не имеет ни ма-

лейшего отношения к укреплению иммунитета,
и, напротив, подрывает его, приводя к инвалид-
ностям и повышению смертности; чипирование
населения под предлогом улучшения человека и
увеличения его возможностей; тестирование (к
примеру, ПЦР-тесты), которое ничего не опре-
деляет; qr-коды для маркировки (оцифровки)
людей, запрещённые на все времена Нюрнберг-
ским Кодексом; использование дезинфекции
улиц и строений отравляющими веществами при
отсутствии причины для этого.

Современные выморочные популяции, кото-
рые находятся на территориях всех континентов
мира, используют различные методы самоуни-
чтожения. При этом, как всякое сообщество пси-
хически ненормальных людей, они выдают свои
патологические бредовые импульсы за полити-
ческий план, точный расчёт и защиту  интересов
общества. К таким методам сокращение числен-
ности населения, например, относятся:

- преднамеренное убийство населения с по-
мощью химического и биологического оружия (к
примеру, с помощью химтрейлов, вышек 5G),
медицинскими методами (так называемая «вак-
цинация»), с помощью войн и военных конфлик-
тов, экономических и финансовых кризисов; 

- запрет на производство натуральных про-
дуктов животноводства и растениеводства и
создание условий для искусственного голода;

- ослабление здоровья населения с помощью
введения в рацион ненатуральных продуктов пи-
тания (например, замена натурального белка
мяса, рыбы на «белок» из личинок жуков, са-
ранчи, гельминтов и пр.) различного рода, гене-
тически модифицированных организмов и
растений, отравление пищи с помощью химиче-
ских добавок, технического пальмового масла,
выращивание продуктов питания с использова-
нием химических удобрений, заражённых мик-
роскопическими гельминтами, поражающими
мозг, гербицидов и пестицидов;

- нарушение физиологии развития детей
путём введения искусственного вскармливания
и необоснованной вакцинации, начиная с мо-
мента их рождения;

- подавление репродуктивной функции с по-
мощью различных общественных и медицинских
технологий, как то: пропаганда гомосексуа-
лизма, смены пола, экстракорпоральное опло-
дотворение, суррогатное материнство и прочее;

- создание искусственного голода и других
условий лишения, включая отъём собственности
«законным путём».

Таким образом, в условиях инверсии популя-
ции, при установлении психиатрами наличия
психически больных людей в госорганах и сило-
вых структурах разных стран, международных
организациях (ВОЗ,  Давосский форум, Евро-
пейский Банк Реконструкции  и др.), следует
констатировать:

1. Власть становится нелегитимной и неза-
конной, поскольку психически больные люди
движимы патологическими бредовыми импуль-
сами, направленными на уничтожение, а не на
благо для страны,  своего народа и мира.

2. Все принятые психически разрушенными
людьми законы, подзаконные акты, постановле-
ния, указы, приказы и распоряжения, а также
подписанные ими договора, в том числе и меж-
дународные, не имеют юридической силы, по-
скольку душевнобольные не имеют права
осуществлять властные полномочия и участво-
вать в международных отношениях. 

Предложения:
1. Организовать работу по созданию комис-

сии врачей-психиатров, специалистов в области
исследования нервной деятельности, юристов-
международников для обследования персона-
жей, обличённых властными полномочиями,
которые принимают неадекватные решения как
на планетарном уровне, так и на уровне госу-
дарств (Давосский форум, ВОЗ, «Римский клуб»,
комитет 300, руководство разных стран и пр.);
результаты представить в международный суд
суд Нюрнберг-2.

2. По решению международного суда Нюрн-
берг-2 провести принудительное обследование
на дееспособность  персонажей, устроивших
коллапс цивилизации во всех областях жизне-
деятельности, и их пособников в разных странах,
которые беспрекословно  подчиняются челове-
коненавистническим указаниям из одного
центра и устраивают геноцид населения во всех
регионах планеты Земля.

3. При наличии психических отклонений  у чле-
нов перечисленных выше организаций признать
ничтожными и аннулировать все законы, подза-
конные акты, постановления, указы, приказы и
распоряжения, а также подписанные ими дого-
вора, в том числе и международные, поскольку
они не имеют юридической силы, т.к. у душевно-
больных людей отсутствуют права осуществлять
властные полномочия и право участвовать в меж-
дународных отношениях и диктовать своё виде-
ние по переустройству мира!

Так называемая «цифровизация» должна
проводиться на строго научной основе, с учётом
ноосферной этики, идеологии, политики. При
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ПМЭФ проходит ежегодно, начиная
с 1997 года. С 2005 года форум прово-
дится под патронатом и при участии
президента. Ценник пакета «участник»
составляет 1.272.000 рублей с учетом
НДС 20% (3-4 хороших БПЛА с тепло-
визором). Скидки на участие в Форуме
не предусмотрены. Для оплаты уча-
стия инициативнику необходимо за-
ключить договор или оформить
счёт-договор, являющийся подтвер-
ждением и гарантией. Датой оплаты
считается дата поступления денежных
средств на счёт Фонда Росконгресс.
«Вот где собака порылась», - как гово-
рил Горбачёв.

Пир Форума идёт во время СВО под
лозунгами устойчивого развития гло-
балистов. Вот место, где собралась
«шестая колонка», по ним никогда не
ударит британская ракета Storm Sha-
dow. Эти люди нужны англосаксам как
класс. Дмитрий Светин

* * *
Россия не достигла нескольких за-

явленных целей военной операции, в
том числе того, что касается нейтраль-
ного статуса Украины, её «денацифика-
ции» и «демилитаризации», а также
защиты населения Донбасса, заявил в
начале июня депутат Госдумы от «Еди-
ной России» Константин Затулин. Зату-
лин счёл, что изначально задуманный
план был «нереальным», нужно перехо-
дить к новому и двигаться дальше. «По
какому из этих пунктов мы достигли ре-
зультатов на сегодняшний день? Ни по
одному. Более того, некоторые из них
перестали иметь всякий смысл…» — от-
метил депутат. Он пояснил: «Мы так и не
вошли в город Запорожье, а город Хер-
сон мы оставили». ria.ru

* * *
Помнишь, товарищ, как мы отбива-

лись от милиции, ставшей полицией,
спасая родную Советскую власть? Это
было тридцать лет тому назад, 2023
год стал юбилейным. Тогда мы, верные
коммунистическим идеалам и Совет-
ской власти, встали на защиту Дома
политпросвещения, построенного на-
против Смольного на наши партийные
деньги. Там расположился Централь-
ный Комитет воссозданной Россий-
ской коммунистической рабочей
партии (РКРП), руководимой её пер-
вым секретарём Виктором Тюлькиным.

Его мы называли матросом Желез-
няком. Он действительно был похож на
героического матроса: служил на
флоте. Отличался стойким характе-
ром, хорошими организаторскими
способностями. Был вдохновителем
воссозданной компартии. Дорогой
Виктор Аркадьевич, прими поздравле-
ния и благодарность от твоих товари-
щей и единомышленников. Ты в
трудное время сохранил наши совет-
ские души, веру в светлое будущее и
главное – саму организацию коммуни-
стов-ленинцев. Можно сказать, вошел
в историю революционной борьбы ра-
бочего класса.

Закончу это обращение надеждой и
уверенностью: будет и на нашей улице
праздник! Наше дело правое! Победа
будет за нами! Владимир Курсаков,
город Ленинград

* * *
Как сидели в 1937 году политиче-

ские. Накопал в архивах любопытней-
шую записку прокурора Союза
Вышинского. Как страшно “измыва-
лись” над политическими в 1937 году!

Прокурор возмущён, что отдельные ка-
тегории осуждённых по 58-й статье
жили в городе, ездили в отпуск, ходили
без конвоя. Документ по всем призна-
кам подлинный, но как же так?

Разгадка в Исправительно-трудо-
вом кодексе РСФСР от 1924 года.
Оказывается, закон вполне такое поз-
волял при вполне тюремном приго-
воре! МемуаристЪ

От редакции. Академик Лихачёв
рассказывал, как он с Соловков
ездил на премьерные спектакли в
Ленинград. Это позже он расска-
зал, как однажды на Соловках при-
шли его, заключённого, убивать, но
он спрятался, и его не нашли(!).
Тогда расстреляли другого(!).

У троцкистов были свои люди и
в исправительных учреждениях. Так
что условия для политических в ла-
герях были неодинаковые.

* * *
Владимир Соловьёв пытался зака-

зать убийство криминального автори-
тета Отари Квантришвили, рассказал
бывший сотрудник ФСБ Сергей Аста-
шин. Отарик, как звали его друзья, в
начале 90-х обложил данью многих
столичных бизнесменов. ФСБ-шник
тогда отказался выполнять заказ, но
Квантришвили всё же был убит в 1994
году. Попытка Соловьёва заказать
убийство осталась безнаказанной, и
даже наоборот — карьера ведущего
пошла в гору. Экс-сотрудник ФСБ уве-
рен: попытка заказать покушение
могла стать удобным поводом для вер-
бовки Соловьёва. Крем

ИХ ДОСТИЖЕНИЯ
Правительство России утвердило

концепцию технологического развития
до 2030 года, в которой потребовало
от ученых резко увеличить количество
изобретений.

* * *
Песков обозначил задачи спецопе-

рации: не допустить новых обстрелов
российской территории.

Начали спецоперацию для того,
чтобы провести денацификацию и деми-
литаризацию Украины. И продолжаем
ради недопущения новых обстрелов
российской территории. 

А что со старыми обстрелами? Кто
обстреливал Белгород до 24.02.2022?

* * *
США готовят новый бюджет воен-

ной помощи на 2024 финансовый год
для Украины, который, предположи-
тельно, будет составлять $60 млрд и
должен быть принят в сентябре, заявил
экс-спецпредставитель Госдепа по во-
просам Украины Курт Волкер на бри-
финге в Одессе. 

Это на $15 млрд больше, чем бюд-
жет на 2023 финансовый год, который
составил $45 млрд и истечёт через два
месяца. 

Дефлот дефолтом, а военная по-
мощь Украине по расписанию!

* * *
Зеленский создал совет по реин-

теграции Крыма в состав Украины: 
«Мы продолжаем работу по осво-

бождению Крыма. Мы готовимся к ре-

интеграции Крыма. Я подписал указ о
создании Консультативного совета по
реинтеграции и деоккупации Крыма и
города Севастополя», — сказал он.

* * *
Маргарита Симоньян: «Количество

смертей – на войне это ерунда. Смерт-
ность из-за короновируса и то была
выше» 

Она объясняет россиянам, что
лучше пойти на войну, «вместо того
чтобы в сельском поселении курить
бамбук». 

Сама она говорит, что тоже рискует
жизнью, приходя в студию. Ну, оно и
видно.

* * *
Цены на АЗС уже в этом году могут

вырасти на 8-10%, или на 3-5 рублей,
говорят опрошенные «Агентством»
эксперты. 

По их мнению, рост бюджетных
расходов на фоне войны переложат в
том числе на тех, кто покупает бензин.
Причины две: внутри России сокраща-
ется предложение бензина, а прави-
тельство хочет отказаться от субсидий
для НПЗ. 

«Ждем движения средней цены в
течение года как минимум до 54-55
рублей за литр», — констатируют экс-
перты

* * *
Китай, Киргизия и Узбекистан

утвердили шаги по строительству же-
лезной дороги в обход России. Новый
транспортный маршрут должен соеди-
нить Китай с Европой. Для координа-
ции строительства в Бишкеке открылся
проектный офис.

* * *
Помощник президента США по на-

циональной безопасности Джейк Сал-
ливан заявил, что США дали добро
Украине для нанесения ударов по
Крыму.

“Мы сказали, что не позволим
Украине использовать американские и
западные вооружения для ударов по
России. А мы считаем, что Крым - это
Украина”.

* * *
Авиакомпании начали отменять

рейсы по России.
Причиной послужило сокращение

правительством господдержки на вы-
полнение региональных рейсов в
облет Москвы.

Больше всего авиаперелетов отме-
нили в Омской и Тюменской областях,
Татарстане, Санкт-Петербурге, Даге-
стане и Северной Осетии.

* * *
Западные санкции и ограничения

на банковские расчёты с внешним
миром обрушили поставки в Россию
товаров из развитых стран. По итогам
2022 года импорт из государств, кото-
рые власти объявили «недружествен-
ными», схлопнулся на 47%, до $80,2
млрд, подсчитали эксперты Института
Гайдара на основе зарубежной тамо-
женной статистики. Доля «недруже-
ственных» стран в импортных потоках
сжалась вдвое, до 25% в конце года, а
совокупный объём потерянного им-
порта составил около $72 млрд. И
около половины компенсировали по-
ставки из неприсоединившихся к санк-
циям государств.

Politkrem
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этом, на наш взгляд, сатанинский про-
ект по цифровизации самого человека
должен быть немедленно закрыт навсе-
гда! Нельзя допустить, чтобы россий-
ский народ был оцифрован, как это
было в фашистских лагерях! 

Ведущие футурологи  стран планеты
утверждают, что спасение мира воз-
можно только через Россию. Канадский
футуролог Доменико Рикарди цитирует
одного из самых ярких предсказателей
ХХ века Эдгара Кейси: “Спасение мира
и его преображение придут из России.
Именно Россия должна дать миру со-
вершенно иные Духовные измерения,
которые захватят коллективное созна-
ние всех народов планеты. Та духовная
парадигма, которой Россия давно бе-
ременна, кажется, ещё не имеет своего
имени. Но это не имеет значения: имя,
как правило, дают после рождения мла-
денца, а не до того. Я могу сказать лишь
одно: эта новая духовная парадигма
будет связана, в основном, с людьми из
России. Часть из этих людей мне из-
вестна, другая часть – ещё нет, хотя я
уверен, что они существуют. Владимир
Вернадский, Николай Фёдоров, Евграф
Короленко, Василий Налимов, Алек-
сандр Чижевский, Данченко, Аверь-
янов..., – вот лишь часть того клада,
который был ... зарыт и который ...сле-
довало бы найти и раскопать!

Не будет преувеличением сказать,
что от успеха этого предприятия зави-
сит не только спасение России, но и
спасение для всего мира. Теперь у вас
(России), как единоличных собственни-
ков этого пока не выкопанного сокро-
вища, выбор простой: победить или
умереть вместе с нами!”

Научно доказано: цивилизация Пла-
неты Земля всё больше отступает от
пути гармонии с биосферой и ноосфе-
рой, что не согласуется с основными за-
кономерностями энергоинформацион-
ной голографической матрицы, со-
гласно которой она и должна эволю-
ционировать. Основная задача новых
ноосферных законов – показать путь
развития цивилизации как «глобаль-
ной резонансной системы в общем
космическом плане развития плане-
тарных систем».

Нужна «человеческая революция»
(А. Печчеи), необходим переход от
«обезьяньего пространства сознания»,
копирующего и воплощающего бред
глобалистов, к космопланетарному,
экологическому, ноосферному про-
странству сознания каждого человека. 

Для достижения этой цели нам всем
необходимо:

- ноосферно мыслящим учёным из-
обличать опасность давления эгоисти-
ческих интересов в научных и
образовательных сообществах, кото-
рые по своему статусу обязаны быть

озабочены выходом  Человечества из
состояния Глобальной Экологической
Катастрофы, переходом на энергетику,
исключающую изъятие кислорода из ат-
мосферы (сейчас заговорили об «эфир-
ной энергетике». Эти технологии,
скомпрометированные в своё время не-
добросовестными так называемыми
учёными  нужно срочно реабилитиро-
вать и рекомендовать к широкому ис-
пользованию);

- обеспечить достойный уровень ка-
чества жизни всего населения России
путём справедливого распределения
материальных ресурсов (к примеру, так,
как это происходит в Эмиратах!), дости-
жения устойчивого развития кризисных
регионов Отечества;

- провести эколого-демографиче-
скую ревизию, паспортизацию и оздо-
ровление регионов для преодоления
угроз депопуляции;

- признать, что устанавливаемые
финансово-политической капиталокра-
тией экономико-юридические правила
поведения вошли в острые антагони-
стические противоречия с законами
Природы и поставили под угрозу само
существование Человечества и народов
России в его составе.

Ноосферно мыслящие учёные Рос-
сии настаивают на разработке и приня-
тии новых правил поведения для
большинства, направленных на уста-
новление гармонии человека, обще-

ства, природы и космоса, построенных
на достижениях ноосферно ориентиро-
ванного синтеза научного знания.

Для реализации проекта Ноосфе-
рного развития России и всей Цивили-
зации необходимо:

Россия всей своей историей, всей
Эпохой Русского Возрождения XVIII-XX
вв., духовно-космическим поиском сво-
бодной мысли и свободной воли «Рус-
ского Космизма» предвосхитила и
подготовила ноосферный прорыв чело-
вечества в XXI веке, достойна стать ду-
ховно-нравственным лидером
перехода планетного сообщества на
ноосферную стратегию развития. В
противном случае опять будем копиро-
вать и догонять Запад, прогрессивные
учёные которого сейчас всерьёз заду-
мываются о переходе на ноосферный
путь развития. И Русский Космизм со-
всем им не чужд! Здесь опередим их за-
мысел и организуем первую «точку
кристаллизации» (Н.Н.Моисеев) в
стране!
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Откуда появились «штурмовики»? От sturm-
truppen – «штурмтруппен» (truppen – войска,
хотя…). Германская придумка в Первую ми-

ровую войну, чтобы «вгрызаться» во вражескую обо-
рону при затянувшемся позиционно-статическом
противостоянии. Долбить «по каплям» в слабую
точку (Gutta cavat lapidem – и капля пробивает ка-
мень!), но упорно. Понятие датируется мартом 1915
года, нацисты позже просто позаимствовали понра-
вившееся слово под себя.

Сперва германцы экспериментировали с броне-
выми щитами, но кроваво-опытным путём быстро
уяснили: скорость продвижения на поле боя – защита
лучшая, нежели броня. Невзирая на потери (а неболь-
шую группу сложнее уничтожить, чтоб сразу – и всех,
ведь даже считанные единицы под жёстким приказом
продолжают двигаться вперёд), с поддержкой тяжё-
лой артиллерии, бьющей в ту же «точку», быстрей-бы-
стрей приблизиться, закидать ручными гранатами и
ворваться в неприятельские траншеи. Не удалось?
Следующие!

Тактика, мягко выражаясь, ресурсо-затратная, но
в том моменте – эффективная, предназначенная для
достижения внезапности, дабы атаковать наиболее
уязвимые участки вражеской линии без волокитных
согласований, без единого штабного и «всеобъемлю-
щего плана», ибо вблизи – виднее.

Ясно теперь, почему нынче столь часто слышалось
про «снарядный голод»? Без артиллерийского ура-
гана в нужную точку «штурмовиков» всё равно пере-
стреляют, без надёжного «покрытия» они всё равно не
доползут. Однако насытить «без предела» одно место,
значит недодать в другое (снаряды не размножаются

«почкованием», а штабы лишь распределяют плоды
экономики). А вдруг, там, в другом месте, прорыв,
кому тогда отвечать? Частнику общее – до фонаря, в
приоритете – личное. Показал результат, заключил
новый контракт.

Весь «управленческий гений» нынешних стратегов
связан с бесконтрольностью и неконкурентностью в
допуске к ресурсам. Любым: политическим, финансо-
вым, военным и даже PR-социальным. Пока «один в
поле воин» – он вне сомнения «блестящий гений», но
стоит появиться хоть каким-то соперникам, глядь – и
блеск сразу меркнет. Особенно, когда конкурент тоже
«в ресурсе», например, по человеческому материалу,
который «не жалко».

«Бабы ещё нарожают» было актуальным до Первой
мировой войны. Тут надобно заметить, что нет ни од-
ного исторического документа, что так говорил
именно маршал Жуков. Выражение в новой России
появилось в 1996 году с подачи журналиста Соколова,
далее – раскручено писателями Веллером, Бушковым
и некоторыми другими. Ранние аналоги с похожим
смыслом имеются и у немцев, и у итальянцев, и у
французов. Так, принц де Конде, обозревая усеянное
трупами поле битвы при Сенефе в августе 1674 года,
сказал: «Bon, bon, ce n’est qu’une nuit de Paris – Ладно,
ладно, это всего лишь одна ночь в Париже» (подразу-
мевалась «ночь любви»).

Но сколько стоит «производство солдата» (лю-
бого, самого плохонького, начиная с момента рожде-
ния) по сравнению с «производством патрона»?
Любителям идиотской присказки о «забрасывании
врагов трупами» вопрос на засыпку: почему «не заки-
дали» персы – греков, ацтеки – конкистадоров, ин-

дусы – англичан, китайцы – японцев, в разные пе-
риоды истории? Наверное, «трупов» не хватило? Ага.
Особенно у индусов и китайцев.

Победа БЛАГОДАРЯ потерям возможна так же, как
и выздоровление благодаря смерти. Что, конечно,
никак не отменяет трагедии «больших потерь», свя-
занных с появлением нового оружия и отставанием
мышления, привыкшего к «оружию старому» («Гене-
ралы всегда готовятся к прошлым войнам»).

При аграрном этапе существования люди годами
не меняли своих специализаций, достаточно простых,
чтобы их мог освоить не этот, так тот. Поэтому «цена
жизни» была небольшой, а бабы рожали много – для
увеличения «трудовых рук» в семье и страховки на
старость. При переходе к индустриальному периоду
понадобилось соответствие компетенции рабочего
усложняющемуся поточному производству. Следова-
тельно – учить да ещё и лечить, чтоб «вложенные зна-
ния» не обнулились из-за какой-нибудь пустяковой
простуды. Обидно и накладно!

Эволюция технологий убавила рождаемость (от-
пала экономическая необходимость), зато добавила к
«стоимости жизни». И хотя в определённых географи-
ческих широтах среднестатистическая жизнь опять де-
шевеет, но, к огорчению некоторых управителей, пока
остаётся недостаточно низкой. А «дешевеет», так как,
собирая ренту с территории, её перераспределяют в
пользу подавляющего (и по функционалу, и по количе-
ству) меньшинства, а не для благосостояния и развития
большинства. Что выражается, например, в примитив-
ных рабочих местах обслуживающего контура «добы-
вающей сферы» (привет охранникам и таксистам!). Но
вернёмся к вооружённым силам, в широком значении

данного словосочетания. Не может современная
армия (любая) воевать в XXI веке «штурмовиками» по
образу и подобию начала XX века – из-за разницы в
«цене человеческой жизни». Даже тогда общее пре-
небрежение к тем, кого по-старинке посчитали «гро-
шово-копеечным быдлом», аукнулось по самые
гланды тех считателей.

Являясь государственным институтом, армия не
может нести неоправданные потери, грозящие не-
предсказуемыми социальными последствиями. Про-
тивоположность – ЧВК, частное дело «хозяйствующих
субъектов», показывающих результат с когнитивным
эффектом амплификации: вложение в достижение
цели неоправданно больших усилий – «убивание мухи
кувалдой». Для ЧВК выгоднее «здесь и сейчас», чем
какое-либо «потом». Но разве может «частное» со-
всем уж игнорировать «расходы»? Может, если «лич-
ное» получает доступ к «общему». Разным «мелочам»,
вроде снарядов и тех, кого списали в «маргиналы».

Постулируется, что РФ – за традиционные ценно-
сти. А эти традиции, они к какому государству восходят:
предыдущему или позапрошлому? Интересуюсь не
праздности ради. «Мужик» в древнерусском языке –
уменьшительное от «мужъ». Первоначально: подросток,
не имеющий права голоса на вече (да и в семье тоже).
Затем определение «мужика» распространилось на
каждого неполноправного человека по сравнению с че-
ловеком знатным. Наконец, слово стало значить «па-
харь», «крестьянин» и просуществовало с таким
смыслом вплоть до 1917 года. Нынешний клич «будь
мужиком!» – его с какой коннотацией воспринимать?

Михаил СИНЕЛЬНИКОВ-ОРИШАК

«РАБ,
КОТОРЫЙ

СТАЛ
ЦАРЁМ»

От трёх трясётся земля, 
четырёх она не может носить:

Раба, когда он делается царём,
Глупого, когда он досыта ест хлеб,

позорную женщину, когда 
она выходит замуж, и служанку,

когда она занимает место 
госпожи своей.
Книга притчей 
Соломоновых, 

гл.30, стихи 21-23
Три вещи в дрожь приводят нас,
Четвёртой — не снести. 
В великой Kниге сам Агур
Их список поместил.

Все четверо — проклятье нам,
Но всё же в списке том 
Агур поставил раньше всех 
Раба, что стал царём.

Коль шлюха выйдет замуж, то 
Родит, и грех забыт.
Дурак нажрётся и заснёт,
Пока он спит — молчит.

Служанка стала госпожой,
Так не ходи к ней в дом!
Но нет спасенья от раба,
Который стал царём!

Он в созиданьи бестолков,
А в разрушеньи скор,
Он глух к рассудку — криком он
Выигрывает спор.

Для власти власть ему нужна,
И силой дух поправ,
Он славит мудрецом того,
Кто лжёт ему: «Ты прав!»

Он был рабом и он привык,
Что коль беда пришла,
Всегда хозяин отвечал
За все его дела.

Когда ж он глупостью теперь
В прах превратил страну,
Он снова ищет на кого
Свалить свою вину.

Он обещает так легко,
Но всё забыть готов.
Он всех боится — и друзей,
И близких, и врагов.

Когда не надо — он упрям,
Когда не надо — слаб,
О раб, который стал царём,
Всё раб, всё тот же раб.

Редьярд КИПЛИНГ

Продолжение. Начало на 7 стр.

«Быть мужиком» – как давеча или как нонеча?
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